

Diário Oficial

ESTADO DO TOCANTINS

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXVI - PALMAS, TERÇA - FEIRA, 07 DE JANEIRO DE 2014 - Nº 4.041



ATOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO

MEDIDA PROVISÓRIA Nº 3, DE 7 DE JANEIRO DE 2014.

Altera a Lei 2.766, de 5 de setembro de 2013, que autoriza a doação, para habitação de interesse social, dos bens imóveis que especifica, e adota outra providência.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 27, §3º, da Constituição do Estado, adota a seguinte Medida Provisória com força de lei:

Art. 1º A Lei 2.766, de 5 de setembro de 2013, passa a vigorar com as seguintes alterações:

.....

Art. 2º Constituem encargos da doação os gravames definidos na Lei Federal 11.977, de 7 de julho de 2009, que dispõe sobre o Programa Minha Casa Minha Vida – PMCMV.

§1º No caso de extinção da entidade donatária ou desvirtuado o fim para que é feita a doação ou, ainda, descumpridos os encargos referidos neste artigo, o terreno, com as benfeitorias e acessões, reverte-se ao patrimônio do Estado.

Art. 3º Os imóveis objeto da doação referida no inciso VIII do art. 1º desta Lei constituem bens e direitos integrantes do Fundo de Arrendamento Residencial – FAR e do Fundo de Garantia do Tempo de Serviço – FGTS, para efeito de segregação patrimonial e contábil, não podendo:

SUMÁRIO

ATOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO	01
CASA CIVIL	05
COMANDO-GERAL DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR	06
SECRETARIA DA AGRICULTURA E PECUÁRIA	13
SECRETARIA DAS CIDADES, HABITAÇÃO E DESENVOLVIMENTO URBANO	13
SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA	13
SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA	14
SECRETARIA DA SAÚDE	17
SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA	20
ADAPEC	23
AGÊNCIA DE MÁQUINAS E TRANSPORTES DO ESTADO DO TOCANTINS - AGETRANS	24
AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO - ATS	24
AGÊNCIA TOC. DE REG., CONT. E FISC. DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR	24
DETRAN	26
JUCETINS	26
PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA	27
PUBLICAÇÕES DOS MUNICÍPIOS	27
PUBLICAÇÕES PARTICULARES	31

Art. 3º-A. Incumbe ao Poder Executivo analisar os projetos e selecionar, mediante chamada pública, as sociedades empresárias da construção civil habilitadas junto aos respectivos bancos operadores.

......"(NR)

Art. 2º Esta Medida Provisória entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 3º São revogados os incisos I e II do art. 2º da Lei 2.766/2013.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 7 dias do mês de janeiro de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

DECRETO Nº 4.951, DE 10 DE DEZEMBRO DE 2013.

Altera o Anexo III ao Decreto 3.643, de 25 de fevereiro de 2009, que homologa o resultado final do concurso público para provimento do cargo efetivo de Escrivão de Polícia Civil, do Quadro de Pessoal da Secretaria da Segurança Pública.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, incisos II e X, da Constituição do Estado, na conformidade do OFÍCIO/GAB/SSP nº 1.660, de 29 de novembro de 2013, da Secretaria de Estado da Segurança Pública, e, em cumprimento à decisão judicial proferida nos Autos do Mandado de Segurança nº 5000048-32.2009.827.0000,

DECRETA:

Art. 1º É alterado o Anexo III ao Decreto 3.643, de 25 de fevereiro de 2009, para incluir o nome da candidata CHISLAINE MOREIRA CARDOSO, Inscrição 10007947, no resultado final do concurso público para provimento do cargo efetivo de Escrivão de Polícia Civil, do Quadro de Pessoal da Secretaria da Segurança Pública, com lotação no Município de Gurupi.

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 10 dias do mês de dezembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

José Eliú de Andrada Jurubeba Secretário de Estado da Segurança Pública

Lúcio Mascarenhas Martins Secretário de Estado da Administração

DECRETO Nº 4.962, DE 7 DE JANEIRO DE 2014.

Regulamenta a Lei 2.766, de 5 de setembro de 2013, que autoriza a doação, para habitação de interesse social, dos bens imóveis que especifica, e adota outras providências.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado,

DECRETA:

Art. 1º Incumbe à Companhia Imobiliária do Estado do Tocantins – TerraPalmas, na conformidade do art. 3º-A da Lei 2.766, de 5 de setembro de 2013, constituir comissão especial para proceder à:

I – análise dos projetos construtivos de unidades habitacionais;

II – seleção, mediante chamada pública, das sociedades empresárias da construção civil habilitadas junto aos respectivos bancos operadores para a edificação de unidades habitacionais sob a égide do Programa Minha Casa Minha Vida.

§1º As ações de que trata este artigo, no tangente aos lotes referidos no art. 1º da Lei 2.766/2013, podem ser executadas, mediante convênio, pelo município de Palmas.

§2º Ao cabo de três meses da publicação do resultado do edital referido neste artigo, os lotes destinados ao Fundo de Desenvolvimento Social – FDS que não tenham destinação dada pelas sociedades empresárias selecionadas passam a integrar o Fundo de Arrendamento Residencial – FAR.

 $\S3^{\circ}$ Os lotes que se integrarem ao FAR, na conformidade do $\S2^{\circ}$ deste artigo, passam a ter sua destinação vinculada ao regime da Lei 2.046, de 27 de maio de 2009.

Art. 2º O trabalho técnico-social e a seleção dos beneficiários do Programa Minha Casa Minha Vida podem ser realizados, mediante:

I – convênio, pelo município de Palmas;

 $\mbox{II -- parceria público-privada, por entidades da sociedade civil organizada habilitadas pelo Ministério das Cidades.} \label{eq:localization}$

Art. 3º Cumpre à TerraPalmas e à Secretaria das Cidades, Habitação e Desenvolvimento Urbano:



José Wilson Siqueira Campos

GOVERNADOR DO ESTADO

Renan de Arimatéa Pereira SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL Nélio Moura Facundes

DIRETOR DO DEPARTAMENTO DO DIÁRIO OFICIAL DO ESTADO

ESTADO DO TOCANTINS

I – criar sistema de cadastro único das famílias habilitadas;

II – adotar medidas destinadas ao acompanhamento das atividades do programa de que trata o art. 2º deste Decreto;

III – baixar os atos necessários ao cumprimento deste Decreto.

Art. 4º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 7 dias do mês de janeiro de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Raimundo Nonato Frota Filho Secretário de Estado das Cidades, Habitação e Desenvolvimento Urbano

Gláucio Barbosa Silva Presidente da Companhia Imobiliária do Estado do Tocantins – TerraPalmas

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 1.879 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, e na conformidade do Ofício nº 799 – GCG, de 30 de outubro de 2013, do Comando-Geral da Polícia Militar do Estado do Tocantins, resolve

DESIGNAR

para integrar o contingente da Secretaria Nacional de Segurança Pública - SENASP, no período de 1º de novembro de 2013 a 31 de outubro de 2014, os seguintes Policiais Militares do Estado do Tocantins:

Graduação	Matrícula	Nome
Capitão	812952-1	WESLLEY DIAS COSTA;
1º Tenente	61387-1	FÁBIO CANUTO CARVALHO;
1º Tenente	72130-1	RAFAEL SILVA CRESPO;
Subtenente	639968-1	ITACI GOMES DE SANTANA;
3º Sargento	612604-1	MARIVALDO GOMES ROCHA;
Cabo	80783-1	ALDENI PEREIRA DA SILVA;
Cabo	831247-1	ALTINO CARNEIRO DE CERQUEIRA;
Cabo	823536-1	ANTONIO JOSERLAN NUNES SANTOS;
Cabo	1082744-1	ANTONIO WILLAMOS PERERIA DE MENESES;
Cabo	82214-1	DIEGO GIORDANE BARBOSA BRITO;
Cabo	89919-1	EDSON DE SOUZA CAMARGO;
Cabo	46234-3	EDVALDO CARDOSO DE DEUS;
Cabo	878057-1	EVALDO SOUZA DA SILVA;
Cabo	89154-1	LEONILIA OLIVEIRA DE SOUSA;
Cabo	935338-1	LUCIANO NUNES DA SILVA:
Cabo	943499-1	PAULA MARIA CARNEIRO COSTA;
Cabo	883211-1	WALDECI COSTA LEITE.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 14 dia do mês de novembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 1.942 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

DESIGNAR

CELIANE SARDINHA MILHOMEM CARDOSO, matrícula 784981-3, para desempenhar a Função de Confiança de Segurança Pública - FCSP-2, na Secretaria da Segurança Pública.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de novembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 1.944 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

DESIGNAR

as servidoras adiante indicadas para o exercício das Funções de Confiança de Segurança Pública, nos níveis que especifica, na Secretaria da Segurança Pública, a partir de 1º de dezembro de 2013:

1. ANTÔNIA FERREIRA DOS SANTOS, matrícula 758970-1, FCSP-10; 2. VERÔNICA TEREZA CARVALHO COSTA, matrícula 637390-4, FCSP-4.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de novembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 1.950 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, e na conformidade do OFÍCIO/GAB/SSP nº 1.403, de 16 de outubro de 2013, da Secretaria de Estado da Segurança Pública, resolve

DESIGNAR

o Agente de Polícia ERIVAL DE SOUZA MELO, matrícula 31395-1, integrar o contingente da Secretaria Nacional de Segurança Pública – SENASP, na equipe de profissionais de tecnologia do Sistema Nacional de Estatística de Segurança Pública e Justiça Criminal – SINESP, pelo período de 180 dias.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 28 dias do mês de novembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil ATO Nº 1.951 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, e na conformidade do OFÍCIO/GAB/SSP nº 1.419, de 17 de outubro de 2013, da Secretaria de Estado da Segurança Pública, resolve

DESIGNAR

os servidores adiante indicados, ocupantes do cargo efetivo de Delegado de Polícia Civil, da Secretaria da Segurança Pública, para integrar o contingente da Secretaria Nacional de Segurança Pública – SENASP, no período de 1º de novembro de 2013 a 29 de janeiro de 2014:

Matrícula	Nome				
1031716-2 CARLOS MAGNO DELEGADO COSTA DE OLIVEIRA;					
796296-4	MARCELE CRISTIANE SOARES DELEGADO COSTA DE OLIVEIRA.				

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 28 dias do mês de novembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 1.973 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

para exercerem os cargos de provimento em comissão com denominação e símbolos especificados, da Secretaria de Defesa Social, a partir das datas adiante indicadas:

- 1. JEAN PEREIRA DA SILVEIRA, Coordenador CDE-V, 18 de novembro de 2013:
- ADEMAR SANTOS TEIXEIRA, Assessoramento Direto FAS-2, 28 de novembro de 2013.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de dezembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 1.974 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

DESIGNAR

os servidores adiante indicados para o exercício das Funções de Confiança de Segurança Pública, nos níveis que especifica, na Secretaria de Defesa Social, a partir de 18 de novembro de 2013:

- 1. RUI EMANUEL PEREIRA LIMA MARINHO, matrícula 111482-1, FCSP-9;
- 2. MOISELY JOSÉ SANTOS PEREIRA, matrícula 616919-2, FCSP-7;
- 3. ALI BUCAR VASCONCELOS, matrícula 743966-1, FCSP-4;
- CHARLES LEAL DA SILVA, matrícula 790257-2, FCSP-4;
 ALESSANDRO DE BRITO MORAES, matrícula 984799-1, FCSP-2.
- o. Aleboardo de Brito Moraleo, matriada do 1700 1, 1 doi 2.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de dezembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 1.977 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

DESIGNAR

ELZA LUSTOSA DOS SANTOS, matrícula 675900-1, para desempenhar a Função de Confiança de Segurança Pública - FCSP-2, na Secretaria de Defesa Social, a partir de 28 de novembro de 2013.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 3 dias do mês de dezembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 1.983 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, e na conformidade do Ofício nº 869 – GCG, de 3 de dezembro de 2013, do Comandante-Geral da Polícia Militar do Estado do Tocantins, resolve

DESIGNAR

o 1º Tenente MOISES SILVA DA SILVA, matrícula 48796-1, para integrar o contingente da Secretaria Nacional de Segurança Pública – SENASP, pelo período de 90 dias, a contar de 23 de dezembro de 2013.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 5 dias do mês de dezembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 2.011 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, e na conformidade do Ofício nº 875 – GCG, de 5 de dezembro de 2013, do Comandante-Geral da Polícia Militar do Estado do Tocantins, resolve

DESIGNAR

para integrar o contingente da Força Nacional de Segurança Pública, no período de 90 dias, a contar das datas adiante indicadas, os seguintes Policiais Militares do Estado do Tocantins:

Graduação	Matrícula	Nome		
Major	799972-2	ANA PAULA MARTINS MASCARENHAS, 14 de dezembro de 2013;		
Cabo 1011510-1 3º Sargento 45448-1		DAYANE GOMIDES CAVALCANTE, 30 de dezembro de 2013;		
		RAYLON SOUSA E SILVA, 15 de janeiro de 2014.		

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 18 dias do mês de dezembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil ATO Nº 13 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

GILBERTO SIMIÃO FERNANDES para exercer o cargo de provimento em comissão de Assessoramento Direto - FAS-8, da Secretaria da Administração, redistribuindo-o, até vacância, com o respectivo ocupante, para a estrutura operacional do Departamento Estadual de Trânsito – DETRAN-TO.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 7 dias do mês de janeiro de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 15 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, e com fulcro no art. 109 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

DESIGNAR

os Profissionais do Magistério adiante indicados, ocupantes do cargo de Professor da Educação Básica, da Secretaria da Educação e Cultura, para, em viagem aos Estados Unidos da América, participarem do Programa de Aperfeicoamento para Professores de Língua Inglesa:

- 1. LEONÁRIO ANTÔNIO DE SOUSA;
- 2. LORENA DE PAULA OLIVEIRA COELHO;
- 3. MARCOS VINÍCIUS DA CRUZ ANDRADE.

Parágrafo único. O afastamento, com ônus parcial para o Estado, relacionado à integralidade de subsídios e despesas com diárias no valor de US\$ 25,00, transcorre no período de 9 de janeiro a 21 de fevereiro de 2014.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 7 dias do mês de janeiro de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 16 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

EUCLIDES DA COSTA ANDRADE para exercer o cargo de provimento em comissão de Diretor - CDE-VI, da Secretaria da Infraestrutura, a partir de 7 de janeiro de 2014.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 7 dias do mês de janeiro de 2014; 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 17 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

LUCIANA PINTO DE REZENDE para exercer o cargo de provimento em comissão de Assessor Especial, da Secretaria da Administração, a partir de 7 de janeiro de 2014.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 7 dias do mês de janeiro de 2014: 193º da Independência, 126º da República e 26º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATENDIMENTO A DECISÃO JUDICIAL

ATO Nº 1.998 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, na conformidade do Decreto 4.951, de 9 de dezembro de 2013, e, em cumprimento à decisão judicial proferida nos Autos do Mandado de Segurança nº 5000048-32.2009.827.0000, resolve

NOMEAR

CHISLAINE MOREIRA CARDOSO, Inscrição 10007947, para exercer o cargo efetivo de Escrivão de Polícia Civil, do Quadro de Pessoal da Secretaria da Segurança Pública, com lotação no Município de Gurupi, em virtude de aprovação em concurso público a que se submeteu na forma da lei.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 10 dias do mês de dezembro de 2013; 192º da Independência, 125º da República e 25º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

José Eliú de Andrada Jurubeba Secretário de Estado da Segurança Pública

Lúcio Mascarenhas Martins Secretário de Estado da Administração

> Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

CASA CIVIL

Secretário-Chefe: RENAN DE ARIMATÉA PEREIRA

PORTARIA CCI Nº 853 - DISP, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1° , inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

DISPENSAR

da Função de Confiança de Segurança Pública - FCSP-2 o servidor MÁRCIÓ DA SILVA BATISTA, matrícula 544532-1, lotado na Secretaria da Segurança Pública.

PORTARIA CCI Nº 854 - DISP, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007. resolve

DISPENSAR

das Funções de Confiança de Segurança Pública abaixo especificadas, as servidoras adiante indicadas, lotadas na Secretaria da Segurança Pública, a partir de 1° de dezembro de 2013:

1. VERÔNICA TEREZA CARVALHO COSTA, matrícula 637390-4, FCSP-10; 2. ANTÔNIA FERREIRA DOS SANTOS, matrícula 758970-1, FCSP-4.

PORTARIA CCI Nº 869 - DISP. DE 3 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

DISPENSAR

das Funções de Confiança de Segurança Pública abaixo especificadas, os servidores adiante indicados, lotados na Secretaria de Defesa Social, a partir de 18 de novembro de 2013:

- 1. JEAN PEREIRA DA SILVEIRA, matrícula 784970-1, FCSP-9;
- 2. RUI EMANUEL PEREIRA LIMA MARINHO, matrícula 111482-1, FCSP-7;
- 3. MOISELY JOSÉ SANTOS PEREIRA, matrícula 616919-2, FCSP-4;
- 4. ABDNUR FARRADE ABRÃO, matrícula 57281-1, FCSP-2.

PORTARIA CCI Nº 872 - DISP, DE 3 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1° , inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

DISPENSAR

da Função de Confiança de Assessoramento - FCA-6 o servidor ANDRÉ ROSA RIBEIRO, matrícula 1017799-2, lotado na Secretaria de Defesa Social, a partir de 28 de novembro de 2013.

PORTARIA CCI Nº 873 - EX, DE 3 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1° , inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

de suas funções, nos cargos de provimento em comissão especificados da Secretaria de Defesa Social, a partir das datas adiante indicadas:

- CHARLES SIQUEIRA MENDONÇA, Coordenador CDE-V, 18 de novembro de 2013;
- ADAIRES DA SILVA GUEDES, Assessoramento Direto FAS-2, 28 de novembro de 2013.

PORTARIA CCI Nº 5 - CSS, DE 6 DE JANEIRO DE 2014.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 42, inciso IV, da Constituição do Estado, outorgada pelo Ato 1.474, de 7 de agosto de 2013, do Senhor Governador do Estado, e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

ao Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional - IPHAN o Professor da Educação Básica ANTÔNIO MIRANDA DOS SANTOS, matrícula 533297-2, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação e Cultura, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2014, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas natural e jurídica.

PORTARIA CCI Nº 9 - EX, DE 7 DE JANEIRO DE 2014.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

HASSAN ABBASS ZEAIM de suas funções, no cargo de provimento em comissão de Assessoramento Direto - FAS-3, da Secretaria-Geral da Governadoria, redistribuído para a Secretaria da Agricultura e Pecuária.

COMANDO-GERAL DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR

Comandante-Geral: CEL. ERLI LEMES DE LIMA

DECISÃO Nº 051/2013/CA-CBMTO

Auto de Infração nº 355/2013

Recorrente: Oliva e Shulz Ltda (Via Norte Hotel) - CNPJ 07.947.348/0001-30 Representante: José Lourenço Oliva Machado

Recorrido: Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Tocantins - CBMTO EMENTA: Auto de Infração — Recurso voluntário — argumentos de insuficiência de profissionais para regularizá-lo — argumentos não acolhidos para desconstituir a multa aplicada.

EXTRATO DA DECISÃO: Pelos fundamentos da DECISÃO Nº 051/2013/ CA-CBMTO, foi conhecido e improvido o Recurso voluntário da Recorrente supracitada mantendo o Auto de Infração recorrido no valor de R\$ 480,00, (quatrocentos e oitenta reais), ficando a Recorrente desde a publicação desta decisão, nos termos do Art. 32, § 2º, II, intimada que poderá apresentar recurso no prazo de 5 (cinco) dias desta decisão cujo inteiro teor está disponível junto à Secretaria do Contencioso Administrativo do Corpo de Bombeiros Militar do Tocantins – CA-CBMTO.

Publique-se. Intime-se. Cumpra-se.

Palmas - TO, 9 de dezembro de 2013

PETERSON QUEIROZ DE ORNELAS – MAJ QOBM Diretor de Serviços Técnicos Jugador de 1ª Instância

DECISÃO Nº 052/2013/CA-CBMTO

Auto de Infração nº 358/2013

Recorrente: G. B. Fernandes Bastos e Cia Ltda - ME - CNPJ

11.662.619/0001-88

Representante: Sirlei Alves Noleto

Recorrido: Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Tocantins - CBMTO EMENTA: Auto de Infração – Recurso voluntário – redação ininteligível – impossibilidade de aferir as razões da irresignação da Recorrente – Ausência de procuração – ilegitimidade da parte – Recurso não conhecido. EXTRATO DA DECISÃO: Pelos fundamentos da DECISÃO Nº 052/2013/CA-CBMTO, não foi conhecido o Recurso voluntário da Recorrente supracitada mantendo o Auto de Infração recorrido em seu integral valor, ficando a Recorrente desde a publicação desta decisão, nos termos do Art. 32, § 2°, II, intimada que poderá apresentar recurso no prazo de 5 (cinco) dias desta decisão cujo inteiro teor está disponível junto à Secretaria do Contencioso Administrativo do Corpo de Bombeiros Militar do Tocantins – CA-CBMTO.

Publique-se. Intime-se. Cumpra-se.

Palmas - TO, 9 de dezembro de 2013

PETERSON QUEIROZ DE ORNELAS – MAJ QOBM Diretor de Serviços Técnicos Jugador de 1ª Instância

EDITAL Nº 010/CFSD-2013/CBMTO

CONVOCAÇÃO PARA A QUARTA ETAPA – AVALIAÇÃO MÉDICA E ODONTOLÓGICA

O Coronel QOBM Dodsley Yuri Tenório Vargas, Presidente da Comissão do Concurso Público, em face de autorização concedida pelo Chefe do Poder Executivo Estadual no Ofício nº 160/2013/SEGER, de 28 de junho de 2013 e designação do Comandante Geral do Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Tocantins, por meio da Portaria nº 002/2012/CHEM, de 9 de abril de 2012, torna pública a convocação dos candidatos abaixo relacionados para a realização da 4ª etapa — Avaliação Médica e Odontológica a que alude o EDITAL Nº 001/CFSD-2013/CBMTO de 30 de julho de 2013.

1) DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES

1.1 As Avaliações Médica e Odontológica terão caráter eliminatório e serão realizadas por Junta de Saúde composta por profissionais da área de saúde, designados pela Comissão de Concurso especificamente para esse fim. 1.2. DA DATA, HORÁRIO E LOCAL DE REALIZAÇÃO DA AVALIAÇÃO MÉDICA E ODONTOLÓGICA

LOCAL: Diretoria de Saúde da PM, localizada no Quartel do Comando Geral da Polícia Militar do Tocantins.

ENDEREÇO: Quadra AE 304 Sul, Av. LO 05, lote 02, Palmas - TO.

Cargo	Inscrição	Nome do(a) Candidato(a)	Avaliação Médica (Data/horário)	Avaliação Odontológica
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	223903	Ana Karla Sousa Bezerra	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	218967	Daiane Lima De Oliveira	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES-FEMININO	226559	Daniela Cristina Da Silva	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES-FEMININO	221925	Dêbora Neres Cavalcante	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	231910	Elvira De Oliveira Silva	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	225957	Fernanda Cerqueira Martins	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	227671	Gabrielle De Carvalho Queiroz Santos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES-FEMININO	235087	Giuliana Aguiar Elia	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES-FEMININO	222097	Juliana Monteiro Guimarães	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	218081	Luciana Lima Montelo E Silva	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	218684	Naiane Alves Da Silva	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	225613	Okssana Ellen Soares Santos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	229324	Roodielma Williams Gomes Santos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	218580	Talita Mie Gonçalves Costa	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	235754	Tânia Braganholo Figueredo	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - FEMININO	218422	Tayanna C R Olebar	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231314	Adriano Aguiar Duarte	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218069	Adriano Machado Santana	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	235099	Adriano Rocha	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	230641	Alan Douglas Vila De Morais	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	223472	Alef Judah Monteiro Teles	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219311	Alekson Ribeiro Mendes	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	217611	Alex Bezerra Barros	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	225084	Alex Fabricio Alves Libanio	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233661	Alexandre Mágno Pereira De Carvalho	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	232143	Alexandre Ribeiro Da Silva Costa	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min

		1	T	
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221771	Alexandre Velasco Gomes	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	226832	Alípio Álvaro França Neves	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	217852	Alisson Rodrigues Olimpio	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	226702	Allan Kardec Feitoza Brandão	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	229404	Amós Lima Lucena	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	228618	Andre Felipe Silva Gomes	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	220169	André Luís Tonaco Costa	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	229775	Andre Luiz Dias Lustosa	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219151	André Mateus Vieira Masulli	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233215	André Pereira Dos Santos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233192	Antonio De Jesus Pereira Gama	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	224017	Antuérpio Martins Lustosa	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218702	Ariel Guido Coelho	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	234744	Arlindo Bueno Guimarães Júnior	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	236177	Arnoid Marcos Soares Gomes	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	224337	Arthur Alves Dos Reis Neto	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	228373	Athus Felipe Florentino Santos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	230333	Breno Willington Urcino Gomes	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	220595	Brunno Patricio Gomes	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221670	Bruno Cézar Da Silva Ribeiro	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	227195	Bruno Teixeira Pinto	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	220730	Caique Martins Silva Da Cunha	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	236696	Carlos Martins Dos Santos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	234503	Celso De Paula Souza Junior	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	237773	Cristiam Paulo Da Silva Brandão	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	235500	Cristiano De Almeida Santos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	217665	Dalton Furtado De Lucena	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218066	Dalton Oliveira Mota	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	228613	Daniel Barros Pereira	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	234650	Daniel Gomes Da Silva	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min

		I	I	
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219084	Danylo Azevedo Triers	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	237323	Dearley Soares De Carvalho	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	230762	Derci Antonio Andrade Junior	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	230317	Dernival Gonçalves Ramos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	234504	Diego Araujo Belem	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	235816	Diego Barbosa Da Silva	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219945	Diego Ferreira De Sousa	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	230567	Diego Viniccius Paes De Padua	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231320	Diogo Cirqueira De Lima	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233557	Dione Sousa Medeiros Vieira	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	224881	Diorde Lucas Nunes Oliveira	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	229811	Djair Galvão Torres	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	228906	Douglas Bernardes De Matos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	232469	Douglas Lino De Araujo	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	223850	Douglas Melo Rodrigues	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	237850	Dyeson Castro De Freitas	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	235193	Edivaldo Gomes De Araujo	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	237604	Edson Wanderley Da Silva	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233176	Eduardo Brandão De Azevedo	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	217767	Eglison Abade Dos Santos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219073	Eliezer Rodrigues Da Costa	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	238350	Elivelton Veide Kurz	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	229904	Elton John Ribeiro Da Silva	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219380	Emerson Alves De Souza	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	236173	Erivaldo Pereira De Novais	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	228815	Evailton Da Costa Santos	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	224439	Ezequias Camargo Da Silva	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218375	Fabricio Gomes De Oliveira	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218825	Felipe Antonio Eloi Miranda	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	234224	Fernando Lima De Abreu	16/01/2014, às 08h00min	17/01/2014, às 14h00min
		-		

SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS 220654 Fernando Marcos Alves 16/01/2014, às 08h000	47/04/0044
MILITARES - MASCULINO Costa	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS 228826 Fernando Martins Neris 16/01/2014, às 08h00r MILITARES - MASCULINO 16/01/2014	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS 234652 Filipe Alves Cavalcante 16/01/2014, às 08h001	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO 217535 Francinaldo Barbosa Macedo 16/01/2014, às 08h001	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Trancisco Ramon Silva Nunes 16/01/2014, às 08h001	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Paga Lima Filho 16/01/2014, às 08h000	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Gabriel Mascarenhas Melo 16/01/2014, às 08h000	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Gabriel Rodrigues Sena Pereira 16/01/2014, às 08h000	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Gian Carlos Da Rocha Santana 16/01/2014, às 08h000	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Glaudiano Silva Dos Santos 16/01/2014, às 08h000	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Hélio Cardoso Franco Júnior 16/01/2014, às 08h00i	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Helio Lopes Dos Santos Neto 16/01/2014, às 08h000	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS 235265 Hélio Santana Dos Reis 16/01/2014, às 08h000 MILITARES - MASCULINO	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS 227623 Herson Gomes Ribeiro 16/01/2014, às 08h000 MILITARES - MASCULINO 16/01/2014	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Higor Eduardo Abreu Barbosa 16/01/2014, às 08h006	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS 219341 lago Araújo Das Neves 16/01/2014, às 08h000 MILITARES - MASCULINO	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO SOLDADO DO QUADRO Lago Fernando Alencar Amorim 16/01/2014, às 08h000	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Soldado Ismael Junio Costa Neto 16/01/2014, às 08h000	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO SOLDADO DO QUADRO 217730 Israel Fillip Da Silva Pontes 16/01/2014, às 08h00i	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Jalisson Magalhães Santiago 16/01/2014, às 08h000	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS 218148 Jalles Martins Parente 16/01/2014, às 08h000 MILITARES - MASCULINO 116/01/2014, às 08h000	min 17/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Jansen Marques De Oliveira 17/01/2014, às 08h00i	min 16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Jardivan Sousa Pereira 17/01/2014, às 08h000	min 16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO DE QUADRO 223206 Jeferson Martins Mouta Magalhães 17/01/2014, às 08h000	min 16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO 231986 Jefferson Batista Do Nascimento 17/01/2014, às 08h000	min 16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO 218698 Jhonathan Barros Fontes 17/01/2014, às 08h000	min 16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Joanne Lazaro Facundes 17/01/2014, às 08h00i	min 16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO Joao Carlos Queiroz Rocha 17/01/2014, às 08h00i	min 16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO 222337 João De Deus Ferreira Da Silva 17/01/2014, às 08h00i	min 16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO 226000 João Kesley Da Silva Moraes Júnior 17/01/2014, às 08h00i	min 16/01/2014, às 08h00min

SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221711	João Markus Da Silva Mota	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	217808	João Victor Guimarães E Bandeira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	222447	Joélison Dos Santos Nascimento	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	220232	Joemarques Martins Lima	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	237275	Jonatas De Oliveira Silva	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	234400	Jonathan Lima Rosa	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	232362	Jorge Ribeiro Dourado	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	230727	José Alves Gomes Neto	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	229335	José Antônio Lima Barbosa	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221899	José Pedro Ribeiro Filho	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	229959	Josean Sa Matias	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218194	Josivan Gomes Da Cruz	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	236240	Jouglas Da Silva Maciel	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	228248	Judáh Ben Hur Medeiros Soares	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	217914	Jullian Gabriel Ferreira Miranda	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	235508	Junior Alves De Andrade	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218884	Juscelino Montel Gomes	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	225850	Karlano Noleto Sousa	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	234073	Leandro Alencar Lima	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231358	Leandro Queiroz Ribeiro	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	228178	Leonardo Matheus Barnabé Batista	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231313	Leonilton Ferreira Da Silva	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	229495	Lucas Vasconcelos Fernandes	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218093	Luciano Alves Feitosa	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231107	Luciano Ferreira Martins	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	225635	Luís Guilherme Macedo Martins	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	232993	Luis Henrique Rodrigues De Paula	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES-MASCULINO	234881	Luiz Henrique Da Silva Amorim	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	237769	Lynneker Alexander Charley Brito Marques	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	217628	Marcello Martins Gonçalves	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min

SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221092	Marcelo Gomes Tavares	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	236748	Marcelo Henrique De Castro	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218820	Marcimar Miranda Castro	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	225315	Márcio Canuto Carvalho	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	236538	Márcio De Sales Macêdo Carneiro	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	230955	Marcio Dos Santos Nogueira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	223100	Marcos Batista Fernandes	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233373	Marcos Danilo Borges Carvalhedo	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218915	Márcos Vinícius Martins Dos Santos	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219830	Marley Hugo Nunes Pereira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	238574	Matheus Fernandes De Brito	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	226679	Maurissane Moreira Duarte Junior	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219093	Maurivan Gomes De Oliveira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	225566	Max Tiago Santos Soares	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	232861	Natanael Batista Barbosa	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 08h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231164	Nonato Junio De Amorim Galvão	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	224470	Paulo Lima De Sousa	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	227111	Pedro Emilio Carvalho Ferrão	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218609	Pedro Henrique Medina Xavier	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221608	Rafael Soares Cunha	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233958	Raimundo Neto Bezerra Costa	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	229953	Rangel Nepomuceno Lima	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219014	Raphael Neves Buarque De Gusmão	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	235703	Rhuan Dos Santos Pereira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231769	Ricardo Aguiar Bernardo	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	235920	Ricardo Cardoso Saraiva	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	234469	Ricardo Ferreira De Almeida	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	237748	Róbson De Souza Alves	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231804	Rodrigo Samarony Ramalho Gomes	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219130	Roger Meneses De Faria	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min

SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES-MASCULINO	220534	Romero Luis Nunes De Macedo	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	229419	Ronaldo Evandro Pereira Sá	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221900	Ronaldo Pereira Da Silva	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	224223	Roney Feliciano Da Silva	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	232366	Rony Anderson Alves Da Silva	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233743	Ronyere Batista Lira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	220448	Samuel De Sousa França	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	236391	Samuel Martins Silveira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231034	Samuel Pacheco Morais Filho	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221524	Sansão Jose Botelho Junior	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233337	Sergio Moura Costa	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	227991	Sidney Palmeira Madureira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	218137	Sylas Raniery Martins Moreira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	223166	Thales Alves Castanheira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221206	Thiago Alves E Silva	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233364	Thiago Alves Jardim Maia	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219150	Thiago Barros Santiago	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	235773	Thiago Da Silva Rocha	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	222201	Thiago Soares Sardinha	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	220844	Valmir Menezes Ferreira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	220393	Victor Alves Dos Santos	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	228747	Vinícius Rafael Gomes Dos Santos	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	228326	Vinícius Uchôa Branquinho	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	232187	Vinnicius Coelho De Carvalho	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	232619	Wagner Barbosa Pupim	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	227381	Walley Xavier Ramalho	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	234225	Walmário Alves Dos Santos	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	225500	Walteilson Barbosa Da Silva	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	220766	Wanderson Oliveira Moura	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221569	Wankes Clei Carneiro Freitas	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min

SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	221488	Weliton Almeida De Souza	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	219987	Wender Teodoro De Moura Filho	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	236672	Wesley Da Silva Pereira	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231024	Wesley Martinelli Da Silva	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	233726	Wesley Mota Dos Reis	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	231015	Wevverson César Alexandre Costa	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	235126	Woths Nunes Montizuma	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min
SOLDADO DO QUADRO DE PRAÇAS BOMBEIROS MILITARES - MASCULINO	227829	Zeca Milhomem Maranhão Da Silva	17/01/2014, às 08h00min	16/01/2014, às 14h00min

2) DA AVALIAÇÃO MÉDICA E ODONTOLÓGICA

- 2.1 O candidato deverá comparecer na data, local e horário determinados, com no mínimo 30 (trinta) minutos de antecedência, munido de DOCUMENTO DE IDENTIDADE ORIGINAL E EXAMES SOLICITADOS NESTE EDITAL. A avaliação médica e odontológica será realizada por Junta de Saúde composta de profissionais da área de saúde e designados pela Comissão de Concurso especificamente para esse fim.
- 2.2. A avaliação médica e odontológica terá caráter eliminatório e será realizada pelos candidatos classificados e considerados aptos nas duas primeiras etapas.
- 2.3. A avaliação médica e odontológica objetivará verificar, mediante exame físico e análise dos testes e dos exames laboratoriais solicitados, a existência de doenças, sinais ou sintomas que inabilitem o candidato, na conformidade do ANEXO IV ao Edital nº 001/CFSD-2013/CBMTO.
- 2.4. A realização dos exames laboratoriais, eletrocardiograma e outros julgados necessários pela Junta de Saúde, correrão por conta do candidato, conforme previsto no artigo 11, § 3º da Lei 2.578 de 20 de abril de 2012.
- 2.5. Todos os exames deverão ser realizados com no máximo 60 (sessenta) dias de antecedência à avaliação médica de que trata este edital.
- 2.6. A Junta de Saúde, após o exame físico dos candidatos e a análise dos exames laboratoriais e complementares, emitirá parecer conclusivo da aptidão ou inaptidão de cada um, o qual deverá ser assinado pelos integrantes da referida Junta.
- 2.7. Durante a realização da avaliação médica será verificado se o candidato possui tatuagens aparentes com o uso dos uniformes de serviço e de educação física ou de praia, ou com desenhos e formatos ofensivos ou incompatíveis com o perfil militar (exemplo: suástica, pornografia, facções criminosas, apologia ao crime, que denotem afeição a valores incompatíveis com a moral e os costumes, bem como com os valores da instituição, etc).
- 2.8. Será considerado inapto e consequentemente eliminado do concurso o candidato que apresentar tatuagens aparentes quando considerado o uniforme completo de serviço operacional 4 ° "A" ou com dimensões exageradas, que cubram áreas maiores que correspondam a três centímetros quadrados ou apresentem qualquer extensão longitudinal superior a cinco centímetros, quando considerado o uniforme de treinamento aquático 5º B, ou que apresente em qualquer lugar no corpo desenhos ofensivos ou incompatíveis com o perfil bombeiro militar.
- $2.9\,O$ uniforme $4^\circ A\,e\,o\,5^\circ\,B$ encontram-se descritos, respectivamente, no art. 21, §1° e 22, § 2° do Decreto nº 4.205, publicado no Diário Oficial do Estado nº 3.278.
- 2.10. A Junta de Saúde, após o exame físico dos candidatos e a análise dos exames laboratoriais e complementares, emitirá parecer conclusivo considerando o candidato APTO ou INAPTO, o qual deverá ser assinado pelos integrantes da referida Junta.

2.11. O candidato julgado inapto nos exames médico ou odontológico será eliminado do concurso.

3) DAS DISPOSIÇÕES FINAIS

- 3.1 Em todos os exames laboratoriais e complementares, além do nome do candidato, deverão constar, obrigatoriamente, a assinatura, a especialidade e o registro no órgão de classe especifico do profissional responsável, sendo motivo de inautenticidade destes a inobservância ou a omissão do referido número. Apenas exames digitalizados poderão ser aceitos sem a assinatura do profissional responsável.
- 3.2 O candidato que deixar de comparecer ou não atender a chamada para a realização da Avaliação Médica e Odontológica estará automaticamente eliminado do Concurso.
- 3.3 Será eliminado também o candidato que deixar de apresentar algum dos exames exigidos na data, local e horário requisitados, com exceção ao exame toxicológico.
- 3.4 O candidato que na data da realização desta etapa não apresentar o resultado do exame toxicológico, deverá apresentar comprovante de realização do exame e terá entre os dias 20 e 24/01/2014, das 12h30min às 18h30min e dia 27/01/2014, das 12h30min às 14h30min, para entregar o resultado do referido exame à Comissão de Concurso, no Quartel do Comando Geral do Corpo de Bombeiros Militar, situado na Quadra 403 Sul, Av. NS 5 esquina Av. LO 9, antigo aeroporto de Palmas, na sala da Assessoria Jurídica. Caso não sane esta pendência dentro do prazo estipulado o candidato será eliminado do certame.
- 3.5 A data provável da matrícula no Curso de Formação de Soldados é 31 de janeiro de 2014, devendo o candidato providenciar os documentos previstos no item 3.3 e o enxoval descrito no item 15.5 do Edital nº 001/CFSD-2013/CBMTO.

Quartel do Comando Geral em Palmas – TO, 2 de janeiro de 2014.

DODSLEY YURI TENÓRIO VARGAS – CEL QOBM Presidente da Comissão do Concurso CFSD/2013

ANEXO IV EDITAL Nº 001/CFSD-2013/CBMTO de 30 de julho de 2013. DA AVALIAÇÃO MÉDICA E ODONTOLÓGICA

ANEXO IV-A CRITÉRIOS DE SAÚDE MÉDICA

- 1. EXAMES NECESSÁRIOS: Hemograma completo, EAS, glicemia de jejum, tipagem sanguínea ABO/RH, Sorologia: HbsAg, Anti-HIV, Toxicológico, Chagas, sífilis. Eletrocardiograma com laudo, rx de tórax com laudo, exame de Audiometria com laudo.
- 1.1. A não apresentação de quaisquer dos exames necessários eliminará o candidato do certame;
- 1.2. A critério da comissão poderão ser requeridos outros exames no decorrer do certame.
 - 2. DOS EXAMES:
 - a) Clínico:

Antecedentes mórbidos pessoais e familiares; história de moléstia atual; exame objetivo dos vários aparelhos e sistemas (incluindo a pele); exames laboratoriais (conforme especificado acima); parecer.

b) Exame de acuidade auditiva:

A pesquisa de acuidade auditiva será feita pela avaliação do exame de audiometria ou a critério do examinador. Deve ser realizada audiometria com laudo

c) Toxicológico:

Os exames toxicológicos terão caráter confidencial e, na sua realização, devem ser observadas as orientações a seguir descritas:

- 1. Deverão ser do tipo "larga janela de detecção", que acusam o uso de substâncias entorpecentes ilícitas ou lícitas que podem causar dependência química ou psíquica que deverão ser testadas no mínimo as seguintes substâncias: maconha e derivados, cocaína e derivados, incluindo crack e merla, opiáceos, incluindo codeína morfina e heroína, ecstasy (MDMA e MDA), anfetamina, mentanfetamina e PCP e deverão apresentar resultados negativos para o período mínimo de 180 dias;
- 2. Deverão ser realizados em laboratório especializado, que possuam certificado de competência técnica e qualidade ISO/IEC 17025 específico para análise toxicológica de cabelos. Esse certificado deverá constar nos laudos. Os exames serão realizados a partir de amostras dos seguintes materiais biológicos: cabelos, pêlos ou raspas de unhas, doados pelo candidato, conforme procedimentos padronizados de coleta;
- 3. A coleta do material biológico (cabelos, pelos ou raspa das unhas) deverá ser testemunhada por no mínimo duas pessoas e realizada obrigatoriamente em um laboratório de análise clínicas devidamente credenciados segundo as exigências da vigilância sanitária. As unhas serão coletadas exclusivamente no caso de alopecia universal ou condição médica que impeça sua coleta.
- 4. Em caso de resultado positivo para uma ou mais drogas, o candidato será eliminado do concurso e aconselhado a procurar ajuda na rede pública ou privada de saúde.
- 5. O resultado do exame para detecção do uso de drogas ilícitas ficará restrito à Comissão do Concurso, que obedecerá o que prescreve a norma referente à salvaguarda de documentos classificados, sob pena de responsabilidades, conforme legislação vigente.
- 6. O laudo deverá registrar resultados, negativos ou positivos, para cada grupo de drogas, quantidades detectadas, bem como avaliação estatística do padrão de consumo.
 - 3. DOENÇAS INCAPACITANTES PARA INGRESSO NO CBMTO:
 - a. Grupo I Deformidades Congênitas e Adquiridas
 - 1) Vícios congênitos dos órgãos externos.
- 2) Vícios de conformação congênita, dos ossos e articulações (encurtamentos, desvios, deformidades etc.).
 - 3) Mutilações com perda de dedos ou outras partes dos membros.
- 4) Ausência congênita ou resultante de retirada parcial ou total de órgãos indispensáveis à conceituação de aptidão para a atividade militar.
- 5) Outras deformidades congênitas ou adquiridas que comprometam a estética ou a função do órgão ou membro.
 - b. Grupo II Doenças Infecciosas e Parasitárias
 - 1) Doenças sexualmente transmissíveis, ativas ou complicadas.
 - 2) Doença de Chagas.
 - 3) SIDA
- 4) Outras doenças infecto-contagiosas e parasitárias persistentes ou incuráveis.
 - c. Grupo III Doenças Endócrinas, Metabólicas e Nutricionais
- 1) Obesidade mórbida e déficit ponderal patológicos (endócrinos, do metabolismo, nutrição e etc.).
 - d. Grupo IV Doenças do Sangue e dos Órgãos Hematopoéticos
 - 1) Anemias graves e específicas.
 - 2) Doenças onco-hematológicas (leucemias, linfomas etc.).
- 3) Outras doenças do sangue e órgãos hematopoéticos persistentes ou incuráveis.

- e. Grupo V Doenças Mentais
- 1) Psicose em geral.
- 2) Neuroses graves.
- 3) Distúrbios de personalidade incompatíveis com a função bombeiro militar.
 - 4) Alcoolismo e Toxicomanias.
 - 5) Oligofrenias e Demências.
- 6) Outras doenças mentais incompatíveis com a atividade bombeiro militar.
 - f. Grupo VI Doenças Otorrinolaringológicas
 - 1) Labirintopatias com perturbações permanentes do equilíbrio.
 - 2) Portadores de próteses auditivas.
 - 3) Surdo-mudez.
 - 4) Perda total da orelha.
 - 5) Paralisia das cordas vocais.
 - 6) Distúrbios da voz ou da fala.
 - g. Grupo VII Doenças Bronco-Pulmonares
 - 1) Doenças Pulmonares tromboembólicas.
 - 2) Bronquiectasias.
 - 4) Hipertensão pulmonar.
 - 5) Doenças respiratórias crônicas incuráveis (DPOC etc.).
- 6) Sequelas de doenças que possam comprometer a função pulmonar.
 - h. Grupo VIII Doenças do Aparelho Digestivo
- 1) Outras deformidades congênitas ou adquiridas do trato digestivo superior acompanhadas de perturbações funcionais permanentes e/ou incuráveis.
- 2) Hérnia da parede abdominal (inguinal, femural, incisional, umbilical etc.).
 - 3) Cirrose Hepática.
 - 4) Hepatomegalia e esplenomegalia.
 - 5) Hepatites.
 - 6) Ascite e icterícia.
 - j. Grupo X Doenças da Pele e Subcutâneo
 - 1) Vitiligo.
- 2) Genodermatose Doenças de pele. Ex.: Ictiose, Epidermolises bolhosas, Xeroderma pigmentoso.
- 3) Outras doenças da pele e do subcutâneo que tragam prejuízo funcional
 - k. Grupo XI Doenças dos Ossos, dos Orgãos e da Locomoção
 - 1) Osteroartrites (artroses).
 - 2) Espondialoartroses.

- 3) Artrite reumática (poliartrites crônicas deformantes).
- 4) Osteite deformante.
- 5) Anguiloses articulares.
- 6) Pseudo-artroses e outras doenças das articulações (luxações irredutíveis).
- 7) Doenças dos músculos, tendões e aponeurose incompatíveis com a função bombeiro militar.
 - 8) Miastenia grave.
 - 9) Desvios graves da coluna vertebral.
- 10) Pé torto congênito e outras deformidades dos ossos e articulações.
 - 11) Amputações totais ou parciais de segmentos.
 - I. Grupo XII Doenças do Sistema Nervoso
 - 1) Epilepsia.
- 2) Seguelas de afecções do sistema nervoso central (afasias, dispraxias, ataxias, hidrocefalias).
 - 3) Lombocialtagias por hérnias discais ou outras causas.
- 4) Outras doenças Neurológicas que levem a prejuízos funcionais, incompatíveis com a atividade bombeiro militar.
 - m. Grupo XIII Doenças Oftalmológicas
 - 1) Estrabismos manifestos ou latentes.
- 2) Ptoses, hiperemia conjutival, tumorações ou anomalias ciliares que comprometem a estética.
 - 3) Cicatrizes, inclusive aquelas de cirurgias retrativas.
 - 4) Patologias degenerativas, distróficas ou infecciosas.
 - 5) Daltonismo absoluto (discromatopsia).
 - 6) Cataratas congênitas.
 - n. Grupo XIV Sistema Cardiovascular
- 1) Deformidades torácicas, tais como: abaulamentos e/ou alterações do precórdio.
 - 2) Presença de frêmitos ou alterações das bulhas à palpação.
- 3) Alterações auscultatórias: Alterações do ritmo; Alterações das bulhas cardíacas; Presença de sopros com características que os identificam clinicamente como orgânicos ou aqueles com prognósticos a longo prazo reservado.
- 4) Doenças cardíacas reumáticas valvulares, prolapso da válvula mitral.
 - 5) Coronariopatias.
 - 6) Miocardiopatias, incluindo as hipertróficas.
 - 7) Doenças congênitas do coração e vasos
 - 8) Insuficiência cardíaca.
- 9) Hipertensão arterial definida para faixa etária da inclusão com níveis de pressão arterial sistólica maior ou igual a 140 mm Hg e diastólica maior ou igual a 90 mm Hg.

- 10) Paciente que tenha sido submetido a qualquer tipo de cirurgia cardíaca, arterial ou venosa.
 - 11) Aneurismas ventriculares ou vasculares.
- 12) Doenças vasculares periféricas englobando condições que afetam as artérias, veias e vasos linfáticos com manifestações tais como presença de edemas (flebites, tromboflebites, linfedemas).
- 13) Varizes, desde a dilatação inócua, até a funcionalmente incompetente.
- 14) Outras doenças do aparelho circulatório incuráveis ou persistentes.
- 15) Pode completar os critérios de exames físicos, como também representar um dado para exclusão, independente da normalidade do exame clínico. São consideradas alterações eletrocardiográficas: Parassístoles; Dissociação AV; Extrassistoles; Alterações isquêmicas; Taquicardias Paroxísticas; Bloqueios Sinoatriais; Ritmos de Substituição; Doenças do Nódulo Sinusal; Bloqueio de Ramo Esquerdo; Bloqueio de Ramo Direito; Bloqueio Atrioventricular; Flutter e Fibrilação Atrial; Síndromes de pré-excitação; Sobrecarga ventricular direita e esquerda; Crescimentos atriais: Átrio esquerdo, átrio direito e biatrial.
 - 4. EXAME DE ACUIDADE VISUAL
- 1) Acuidade visual com ou sem correção, até 0,8 em ambos os olhos.
- 2) Medida da acuidade visual obedecerá os seguintes critérios (ESCALA DE WECKER):
 - 3) A distância do candidato aos optótipos será de 5 metros.
- 4) Usar tabelas de optótipos com iluminação interna, de preferência e na falta destas, usar similares com iluminação externa. Essa deverá ser feita por 02 (duas) lâmpadas fluorescentes de 20 watts cada, uma de cada lado, no máximo a 30 cm da tabela protegida para não haver incidência direta da luz no olho do candidato.
- 5) Tamanho do optótipo para a acuidade igual a 1,0 é de 7,25 mm. Os demais são aumentados proporcionalmente.
- 6) A iluminação do ambiente deverá ser de intensidade média, evitando-se os extremos (muito claro ou muito escuro). O candidato deverá estar colocado de costas para a janela a fim de evitar a incidência direta da luz ou reflexos externos sobre seus olhos.
- 7) Candidato, ao chegar vindo do sol ou de ambiente escuro, deverá permanecer por 15 minutos, no mínimo, num ambiente de intensidade luminosa semelhante à do local do exame.
 - 8) Exame de senso cromático pelo teste próprio.

ANEXO IV-B CRITÉRIOS DE SAÚDE BUCAL

- O (a) candidato deve preencher as seguintes condições Buco-Maxilo-Faciais para ser considerado apto:
 - 1. O (a) candidato não poderá apresentar:
 - a) Lesões cariosas profundas;
 - b) Restos radiculares;
 - c) Evidências de foco séptico de origem dental e/ou oral;
 - d) Lesões consideradas malignas e/ou pré-malignas;
- e) Falta de elementos em mais de 30% (trinta por cento) sem as respectivas próteses reabilitadoras correspondentes, podendo, neste cômputo, serem considerados presentes os terceiros molares ainda não erupcionados, desde que a sua existência e possibilidade de erupção sejam comprovadas radiograficamente;

- f) Ausência de qualquer dos dentes anteriores superiores, sem a respectiva prótese reabilitadora correspondente;
- g) Doença periodontal aguda ou crônica (GUNA, Periodontite Agressiva, Periodontite Crônica);
 - h) Má formação congênita labial, palatina e/ou mandibular;
- i) Dentes impactados associados a cistos e/ou tumores odontogênicos; e
- j) Quadro de anomalias dentofaciais severas que comprometam a função da ATM Articulação Têmporo-Mandibular.
- 2. O (a) candidato (a) tem que possuir as baterias labiais completas, sendo aí permitidas as próteses reabilitadoras, desde que os seus suportes estejam rígidos e definitiva e adequadamente restaurados.
- 3. O (a) candidato (a) tem que apresentar o seguinte exame: Radiografia Panorâmica Desocluída com laudo realizada no prazo máximo de 30 (trinta) dias antecedentes ao exame odontológico inerente ao certame, além da série completa de radiografias periapicais.

SECRETARIA DA AGRICULTURA E PECUÁRIA

Secretário: JAIME CAFÉ DE SÁ

EXTRATO

TERMO DE CONVÊNIO n°: 79/2013 PROCESSO: 2013.33000.000617

CONCEDENTE: Secretaria da Agricultura e Pecuária.

CONVENENTE: Associação dos Moradores do Setor Planalto de

Araguacema - AMSPA

OBJETO: O presente CONVÊNIO tem por objeto apoiar a realização da CAPACITAÇÃO DE PRODUTORES DO AGRONEGÓCIO 2013, a realizar-se nos dias 24 e 25 de janeiro de 2014, no município de Araguacema -TO, tendo como objetivo principal apresentar de forma simples, modelos de gestão (praticas e conceitos) para atividade agrícola familiar.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Programa de Trabalho nº 20691100120310000, fonte nº 0104000004, natureza da despesa nº 335041.

VALOR: R\$ 20.000,00 (vinte mil reais)

VIGÊNCIA: 30 de dezembro de 2013 a 28 de fevereiro de 2014.

DATA DA ASSINATURA: 30 de dezembro de 2013.

SIGNATÁRIO: Jaime Café de Sá - Secretário SEAGRO - Concedente

Thiago Simas Moura – Convenente.

SECRETARIA DAS CIDADES, HABITAÇÃO E DESENVOLVIMENTO URBANO

Secretário: RAIMUNDO NONATO FROTA FILHO

PORTARIA-SCIDADES Nº 002, DE 03 DE JANEIRO DE 2014.

O SECRETÁRIO DAS CIDADES, HABITAÇÃO E DESENVOLVIMENTO URBANO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado, nos termos do art. 86, da Lei nº. 1818, de 23 de agosto de 2007.

RESOLVE:

Art. 1.º SUSPENDER, em razão da extrema necessidade de serviço, o gozo dos 15 (quinze) dias de férias do servidor FRANCISCO TEODORO DE ASSIS NETO, Gestor Público, n.º funcional: 550404/1, previstas para o período de 06/01/2014 a 20/01/2014, referentes ao período aquisitivo de 16/03/2012 a 15/03/2013, assegurando-lhe o direito de usufruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e ao referido servidor.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA

Secretário: DANILO DE MELO SOUZA

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 001/2014

A Secretaria da Educação e Cultura do Estado do Tocantins, por meio da Comissão Permanente de Licitação, torna público que fará realizar na sala de Licitação, localizada no edifício-sede da SEDUC-TO, na Praca dos Girassóis, em Palmas, Capital do Estado, a Tomada de Preços nº 001/2014, tipo menor preço sob o regime de empreitada por preço global, tendo por objeto contratação, de empresa especializada em construção civil, para a execução de obra referente à Conclusão da Construção da Únidade Escolar Padrão 06 Salas da Escola Estadual Alto Lindo - Goiatins - TO. com área de 1.402,237 m², na cidade de Fátima, conforme Processo nº 2013 2700 006484, com sessão pública de recebimento e início da abertura dos envelopes agendada para o dia 22 de janeiro de 2014, às 14:30 horas - horário local. O edital encontra-se disponível, gratuitamente, na página oficial da SEDUC-TO no sitio www.seduc.to.gov.br - Licitações Seduc -2013 – Tomada de Preços, podendo também ser retirado por meio digital junto à Comissão Permanente de Licitação. Mais informações poderão ser obtidas pelo telefone (63) 3218-6188 / 1486 ou e-mail: cpl@seduc.to.gov.br.

Palmas - TO, em 03 de janeiro de 2014.

PRESIDENTE: MARIA DA GLÓRIA MOURA FONSECA MEMBROS: JORGE MÁRIO SOARES DE SOUZA CARINE DE OLIVEIRA NUNES

AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 001/2014 (COMPRASNET)

A Secretaria da Educação e Cultura do Estado do Tocantins, por meio da Pregoeira abaixo descrita, torna público que fará realizar a licitação em epígrafe, tendo como objeto o Registro de preços para contratação de empresa especializada para a prestação de serviço de Agenciamento de Viagens, compreendendo os serviços de emissão, remarcação e cancelamento de passagem terrestre nacional, para a Secretaria da Educação e Cultura do Estado do Tocantins, tudo em conformidade com o Processo Administrativo n° 2012 2700 005358. Abertura: às 10h00min horas (Horário de Brasília) do dia 17 de janeiro de 2014. Legislação Aplicável: Lei Federal nº 10.520, de 17 de julho de 2002, Lei Complementar nº 123, de 14 de dezembro de 2006, Decretos Federais nº 5.450 de 31 de maio de 2005 e nº 5.504 de 03 de agosto de 2005, 7.892 de 23 de janeiro de 2013, Decreto Estadual nº 2.434 de 06 de junho de 2005, nº 4.846 de 03 de julho de 2013 e, subsidiariamente a Lei Federal 8.666/1993, observadas as alterações posteriores introduzidas nos referidos diplomas legais. O edital poderá ser examinado ou retirado nos sites: www.comprasnet.gov. br e www.seduc.to.gov.br.

Palmas/TO, 03 de janeiro de 2014.

MARIA DA GLÓRIA MOURA FONSECA Pregoeira

RESULTADO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 031/2013

O PREGOEIRO abaixo assinado, com base no inciso VI do artigo 4º do Decreto Estadual Nº. 2.434/2005, nos critérios estabelecidos na licitação em epígrafe, Processo nº 2013 2700 004965, profere o resultado dos itens discriminados a seguir, ADJUDICA o objeto a empresa vencedora, e torna público o presente resultado, conforme segue:

	ECON – ENGENHARIA, CONSTRUÇÃO E SERVIÇOS LTDA CNPJ: 10.677.210/0001-72					
ITEM	und	AREA DE INTERVENÇÃO	DESCRIÇÃO	VALOR TOTAL R\$		
3	Serviço	900 m	INSTALAÇÃO DE GRADIL NYLOFOR NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE ARRAIAS*.	439.270,74		
5	Serviço	1.250 M	INSTALAÇÃO DE GRADIL NYLOFOR NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE DIANÓPOLIS*.	610.098,25		
6	Serviço	1.350 m	INSTALAÇÃO DE GRADIL NYLOFOR NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE GUARAÍ*.	658.906,11		

7	Serviço	3.400 m	INSTALAÇÃO DE GRADIL NYLOFOR NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE GURUPI*.	1.659.467,24	
8	Serviço	1.150 m	INSTALAÇÃO DE GRADIL NYLOFOR NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE MIRACEMA*.	561.290,39	
9	Serviço	2.100 m	INSTALAÇÃO DE GRADIL NYLOFOR NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE PALMAS*.	1.024.965,06	
10	Serviço	2.100 m	INSTALAÇÃO DE GRADIL NYLOFOR NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE PARAISO*.	1.024.965,06	
11	Serviço	650 m	INSTALAÇÃO DE GRADIL NYLOFOR NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE PEDRO AFONSO*.	317.251,09	
12	Serviço	2.200 m	PEQUENAS REFORMAS NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE PORTO NACIONAL*.	1.073.772,92	
	VALOR TOTAL				

	AGT – CONSTRUÇÃO E TRANSPORTE LTDA CNPJ: 07.436.857/0001-06					
ITEM	und	AREA DE INTERVENÇÃO	DESCRIÇÃO	VALOR TOTAL R\$		
1	Serviço	4.300 m	Instalação de gradil nylofor nas diversas unidades escolares da diretoria regional de ensino de ARAGUAÍNA*.	2.097.000,00		
2	Serviço	2.150 M	INSTALAÇÃO DE GRADIL NYLOFOR NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE ARAGUATINS*.	1.048.760,00		
4	Serviço	1.350 m	INSTALAÇÃO DE GRADIL NYLOFOR NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA DIRETORIA REGIONAL DE ENSINO DE COLINAS*.	658.000,00		
13	Serviço	1.950 m	Instalação de gradil nylofor nas diversas unidades escolares da diretoria regional de ensino de TOCANTINÓPOLIS*.	950.000,00		
VALOR	VALOR TOTAL					

(*) Itens com descrição completa no Edital e Proposta de Preços dos Licitantes.

O presente resultado perfaz o valor total de R\$ 12.123.746,86 (doze milhões cento e vinte e três mil setecentos e quarenta e seis reais e oitenta e seis centavos).

Comissão Permanente de Licitação, Palmas - TO, 03 de janeiro de 2014.

JORGE MÁRIO SOARES DE SOUZA Pregoeiro

RESULTADO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 032/2013

O PREGOEIRO abaixo assinado, com base no inciso VI do artigo 4º do Decreto Estadual Nº. 2.434/2005, nos critérios estabelecidos na licitação em epígrafe, Processo nº 2013 2700 004112, profere o resultado do item discriminado a seguir, ADJUDICA o objeto a empresa vencedora, e torna público o presente resultado, conforme segue:

	PAZ & sANTOS ITDA (tEC CENTER CLIMATIZAÇÃO) cnpj 05.063.935/0001-30							
ITEM	DESCRIÇÃO UND QNT VALOR MENSAL VALOR ANUAL							
01	Serviço de operação com manutenção preventiva, corretiva permanente e chamada de emergência dos sistemas de ar condicionado central e dos equipamentos individuais tipo "split" e de gaveta (janela), instalados na Sede e Anexos da Secretaria de Estado da Educação, em Palmas – TO.				R\$ 174.000,00			
	Fornecimento de peças de reposição sob demanda.	Unid.	25%	R\$ 3.625,00	R\$ 43.500,00			
	VALOR TOTAL				R\$ 217.500,00			

O presente resultado perfaz o valor total de R\$ 217.500,00 (duzentos e dezessete mil e quinhentos reais).

Comissão Permanente de Licitação, Palmas-TO, 03 de janeiro de 2014.

JORGE MÁRIO SOARES DE SOUZA Pregoeiro

SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA

Secretário: FLÁVIO RIOS PEIXOTO DA SILVEIRA

PORTARIA SEPLAN Nº 485/2013, DE 23 DE DEZEMBRO DE 2013.

O Secretário do Planejamento e da Modernização da Gestão Pública, no uso das atribuições dispostas no § 1º do art. 42 da Constituição do Estado e de acordo com o disposto no Art. 37 da Lei 1.818, de 23.08.2007,

RESOLVE:

Art. 1º Designar MÁRIO ALVES REIS, Assessor Direto - CAD-FAS-04, matrícula funcional nº 318556, para substituir RILDO MARCOS GUARDA, Op. De Micro/Chefe de Divisão - CDE-III, matrícula funcional nº 784075 e responder pela Divisão de Transporte no período de 06.01.2014 a 04.02.2014, em razão de férias do titular.

PORTARIA SEPLAN Nº 001/2014, DE 03 DE JANEIRO DE 2014.

O Secretário do Planejamento e da Modernização da Gestão Pública, no uso de suas atribuições e consoante o disposto no art. 42, § 1°, incisos I e IV, da Constituição do Estado, e art. 86, da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

SUSPENDER, em razão da necessidade dos serviços, 30 (trinta) dias das férias legais da servidora PATRÍCIA VIEIRA PIRES, Assessor Direto – FAS-10, matrícula funcional n.º 915868, referentes ao período aquisitivo de 01/01/2013 a 31/12/2013, previstas para 02/01/2014 a 31/01/2014, assegurando-lhe o direito de gozá-las em data oportuna e não prejudicial ao Serviço Público e a servidora.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA

ATA PARA REGISTRO DE PREÇOS

PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS COMPRASNET Nº 121/2013

Considerando que o julgamento da licitação é MENOR PREÇO POR ITEM e com base no Decreto nº 4.846 de 3 de julho de 2013 e do Governador do Estado do Tocantins fica HOMOLOGADA e ADJUDICADA a Ata de Registro de Preços, do PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS COMPRASNET n° 121/2013 da SECRETARIA DA JUVENTUDE, aos preços da empresa abaixo relacionada e classificadas no certame e demais discriminações, constantes em suas Proposta de Preço, anexada aos autos:

Empresa: AIR FIVE TURISMO E EVENTOS LTDA - ME CNPJ: 13.696.859/0001-29

ITEM	QTDE.	UND.	DESCRIÇÃO		VALOR ESTIMADO UNITÁRIO	VALOR ESTIMADO GLOBAL
01	01	Serv.	Contratação de empresa especializada para realização de eventos (Aula Inaugural, Encontros Técnicos e Solenidade de Encerramento), visando atender aos Programa Projovem Trabalhador Juventude Cidadã atividades, conforme especificações abaixo. 1 SERV – LOCACÃO DE SOM PA – 16:08 1 SERV – LOCACÃO DE SOM PA – 08:04 LOCAÇÃO DE 3 TENDA 52 HORAS - SERVIÇO DE SONORIZAÇÃO VOLANTE 250 SERVIÇOS DE COFFE BREAK 1 ARRANJO DE FLORES 2 MESA DE HONRA DE 4 METROS LOCAÇÃO DE 4.800 CADEIRAS TIPO BISTRÔ LOCAÇÃO DE 16 CLIMATIZADORES DE AR 1 SERVIÇO DE DECORAÇÃO EM TECIDO	10.000,00 7.910,00 1.050,00 155,00 26,00 2.500,00 610,00 2,20 350,00 16.000,00	10.000,00 7.910,00 3.150,00 8.060,00 6.500,00 2.500,00 10.560,00 5.600,00 16.000,00	71.500,00
VALOF	RESTIMA	DO UNI	ΓÁRIO			71.500,00

01. CONDIÇÕES GERAIS

1.1.Prazo de validade dos preços registrados

a). A validade do registro de preços não ultrapassará 12 (doze) meses, contados da publicação da respectiva ata incluídas eventuais prorrogações, conforme o inciso III do § 3º do art. 15 da Lei Federal 8.666/1993.

1.2. Do local e prazo de entrega

a). A empresa contratada deverá prestar os serviços de organização e preparação das solenidades do Programa Pro-jovem Trabalhador nas cidades de Palmas e Araguaia e divulgação em demais municípios conforme especificação abaixo:

Solenidade de aula Inaugural no Município de Araguaína com data a ser definida posteriormente pela SEJUV.

- Providenciar 01 (um) equipamento de som PA 08:04 LA 2.12,1.3, 04 SB LA 2.18,01 01 MÉSA DE SOM 32 canais, 01 processador DBX 260, 01 equalizador, 04 monitores 01 aparelho de CD/DVD, 04 microfones sem fio. Amplificador PA frontal: 02 amplificadores de 7.400 WTS, 02 amplificadores de 4.400 WTS, 02 amplificadores de 2.500 WTS. Palco de 50 cm de altura na medida 07mx04m carpetado na cor azul.
- Providenciar 03 (três) tendas medindo 12x12m com 03(três) metros de altura, coberta com lona vinil anti chama branca, tipo pirâmide, em estrutura tubular ou similar, com iluminação.
- Providenciar 4.800 (quatro mil e oitocentas) cadeiras tipo bistrô. Solenidade de aula inaugural.
 - Providenciar 16 (dezesseis) climatizadores "Aspensor de água".
- Providenciar decoração em tecido com madeiramento nas cores azul, branca e amarela: 200m².

Solenidade de encerramento no município de Araguaína com data a ser definida posteriormente pela SEJUV.

 Providenciar 01 (um) equipamento de som PA – 16:08 LA 2.12,1.3,06 SB LA 2.18,01 01 MESA DE SOM 32 canais, 01 processador DBX 260, equalizador, 01filtrode linha, palco: 02 try way La 2.12,1.3, 02 SB LA 2.18,01 mesa de som digital 32 canais, 01 equalizador cubo de guitarra, 01 cubo de baixo, 10 microfones com fio e 10 microfones sem fio, 02 microfones beta 01 kit de bateria, 01 kit de percussão, 16 pedestais, 10 garras e 01 bateria completa.

Iluminação: 01 mesa de luz e rack de 48 canais, 12 lâmpadas foco 02 par 64,12 lâmpadas foco 5 par 64. 01 máquina de fumaça digital. Amplificador PA frontal, 02 amplificadores de 7.400 WTS, 02 amplificadores de 4.400 WTS, 01 amplificador de 2.500 WTS, amplificador de palco: 01 amplificadores de 7.400 WTS, 01 amplificadores de 4.400 WTS, 01 amplificador de 2.500 WTS. Palco de 50 cm de altura na medida 07mx04m carpetado na cor azul.

Solenidade de lançamento e aula inaugural em Palmas (local e data indefinidos).

• Arranjo de Flores naturais do cerrado com girassóis para ornamentar a mesa das autoridades.

Obs.: Solenidade de Lançamento e solenidade de aula inaugural.

- 02 Mesas de honra de 04 metros, decorada com forro em tecido. Solenidade de Lançamento e solenidade de aula inaugural.
- Serviço de coffe break para solenidade de Lançamento (200 pessoas), as bebidas deverão ser servidas em copos de vidros e com atendimento de garcons. O servico deverá conter: 06 tipos de salgados dois tipos de tortas salgadas, dois tipos de torta doce, água, sucos de frutas naturais e refrigerantes. Solenidade de lançamento.
- Serviço de coffe break para atender ao encontro técnico (50 pessoas) as bebidas deverão ser servidas em copos de vidros e com atendimento de garçons. O serviço deverá conter: 06 tipos de salgados dois tipos de tortas salgadas, dois tipos de torta doce, água, sucos de frutas naturais e refrigerantes.

Em outros municípios

Providenciar serviço de sonorização volante 52 (cinqüenta e duas) horas para divulgação das feiras nos seguintes municípios: Araguaína, Aguiarnópolis, Palmas, Araguatins, Gurupi, Arapoema, Arraias, Augustinópolis, Babaçulândia, Buriti do To, Colinas do To, Esperantina, Filadélfia, Paraíso, Pau D'Arco, Pedro Afonso, Peixe, Piraquê, Porto Nacional e Tocantinópolis.

b). Os eventos serão realizados em conformidade com o calendário definido pela SEJUV, podendo as datas serem alteradas com o prazo mínimo de 15 dias de antecedência do descrito no calendário mediante solicitação da contratante.

1.3. Condições para Contratação:

- a). O Proponente vencedor e registrado, quando convocado, terá o prazo de até 05 (cinco) dias para retirar a Nota de empenho, e/ou assinar o Termo Contratual, podendo este prazo ser prorrogado a critério da Administração, por igual período e em uma vez, desde que ocorra motivo iustificado
- b).O contrato terá vigência de 12 (doze) meses, contados a partir da assinatura.
- c). As aquisições ou contratações adicionais a que se refere este artigo não poderão exceder, por órgão ou entidade, a cem por cento dos quantitativos dos itens do instrumento convocatório e registrados na ata de registro de preços para o órgão gerenciador e órgãos participantes.
- d). O quantitativo decorrente das adesões à ata de registro de preços não poderá exceder, na totalidade, ao quíntuplo do quantitativo de cada item registrado na ata de registro de preços para o órgão gerenciador e órgãos participantes, independente do número de órgãos não participantes que aderirem.

1.4. Condições de Pagamentos:

a).O pagamento será efetuado mensalmente, até 30 dias, após a entrega do objeto, com certidão expedida pelo Setor de Compras da SECRETARIA DA JUVENTUDE de que o(s) serviço(s) foram prestados a contento.

1.5. Das Assinaturas:

Assinam o presente Ata de Registro de Preços, a empresa abaixo discriminada, através de seu representante credenciado no certame, juntamente com a Pregoeira e o Secretário da SECRETARIA DA JUVENTUDE.

Palmas - TO, 20 de Dezembro de 2013.

OLYNTHO GARCIA DE OLIVEIRA NETO Secretário

MEIRE LEAL DOVIGO PEREIRA Pregoeira

Empresa AIR FIVE TURISMO E EVENTOS LTDA - ME

AVISOS DE PREGÃO ELETRÔNICO PREGÃO ELETRÔNICO COMPRASNET Nº 210/2013

AQUISIÇÃO DE MATERIAL PERMANENTE (PAINEL SOLAR, PLUVIÔMETRO, ETC)

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.017/4059/2013 DESTINADA EXCLUSIVAMENTE À PARTICIPAÇÃO DE MICROEMPRESAS – ME E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE - EPP

Modalidade: PREGÃO ELETRÔNICO

Tipo: MENOR PREÇO

Legislação: Lei nº 10.520 DE 17.07.2002 Objeto: DE MATERIAL PERMANENTE

Data: 20/01/2014 às 17h00min (Horário de Brasília)

Endereço eletrônico: www.comprasnet.gov.br

Nota: Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0--63 3212.4536, 3212.4541, 3212.4543 OU 3212.4546, em Palmas – TO ou email: sgl@seplan.to.gov.br.
DISPONÍVEL NO SITE www.sgl.to.gov.br.

Palmas, 06 de janeiro de 2014.

PREGÃO ELETRÔNICO COMPRASNET Nº 007/2014

AQUISIÇÃO DE MAT. PERMANENTE (CAIXA DE SOM, CONDICIONADOR DE AR, ETC)

SECRETARIA DE DEFESA SOCIAL

CONVÊNIO

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 01.051/1701/2013 DESTINADA EXCLUSIVAMENTE À PARTICIPAÇÃO DE MICROEMPRESAS - ME E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE - EPP

Modalidade: PREGÃO ELETRÔNICO

Tipo: MENOR PREÇO

Legislação: Lei nº 10.520 DE 17.07.2002 Objeto: AQUISIÇÃO DE MAT. PERMANENTE Data: 20/01/2014 às 15h00min (Horário de Brasília) Endereco eletrônico: www.comprasnet.gov.br

Nota: Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0--63 3212.4536, 3212.4541, 3212.4543 OU 3212.4546,

em Palmas - TO ou email: sgl@seplan.to.gov.br. DISPONÍVEL NO SITE www.sgl.to.gov.br.

Palmas, 06 de janeiro de 2014.

PREGÃO ELETRÔNICO COMPRASNET Nº 008/2014

AQUISIÇÃO DE VEÍCULO TIPO CAMINHÃO

INSTITUTO DE PESOS E MEDIDAS CONVÊNIO

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.037/3661/2013

Modalidade: PREGÃO ELETRÔNICO

Tipo: MENOR PRECO

Legislação: Lei nº 10.520 DE 17.07.2002

Objeto: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO TIPO CAMINHÃO Data: 20/01/2014 às 16h00min (Horário de Brasília) Endereço eletrônico: www.comprasnet.gov.br

Nota: Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0--63 3212.4536, 3212.4541, 3212.4543 OU 3212.4546,

em Palmas - TO ou email: sql@seplan.to.gov.br. DISPONÍVEL NO SITE www.sql.to.gov.br.

Palmas, 06 de janeiro de 2014.

PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS COMPRASNET Nº 002/2014

AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS (ALIMENTAÇÃO)

SECRETARIA DA FAZENDA SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.043/2524/2013 **TESOURO**

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.289/3300/2013

Modalidade: PREGÃO ELETRÔNICO

Tipo: MENOR PREÇO

Legislação: Lei nº 10.520 DE 17.07.2002

Objeto: DE SERVIÇOS

Data: 21/01/2014 às 14h00min (HORÁRIO LOCAL)

Endereço eletrônico: www.pregao.to.gov.br

Nota: O Edital e seus anexos, além de poderem ser lidos e retirados através da Internet no site www.pregao.to.gov.br e www.sgl.to.gov.br poderão também ser obtidos na superintendência de licitações, fone 0--63 3212 4543, 0—63 3212 4536, 0—63 3212 4541 e 0--63 3212 4546, em Palmas -TO ou email: sgl@seplan.to.gov.br, sito à Praça dos Girassóis s/nº, centro, cep.: 77.001-002, no horário das 12h30 às 18h30.

Palmas, 06 de janeiro de 2014.

PREGÃO ELETRÔNICO-TO SEAGRO Nº 001/2014

AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS (REMOÇÃO DE LIXO E ENTULHOS, UMECTAÇÃO DE VIAS E PÁTIOS E LIMPEZA DE FOSSAS)

SECRETARIA DA AGRICULTURA E PECUÁRIA

TESOURO

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.289/3300/2013

Modalidade: PREGÃO ELETRÔNICO Tipo: MENOR PREÇO Legislação: Lei nº 10.520 DE 17.07.2002 Objeto: AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS

Data: 21/01/2014 às 14h00min (HORÁRIO LOCAL)

Endereço eletrônico: www.pregao.to.gov.br

Nota: O Edital e seus anexos, além de poderem ser lidos e retirados através da Internet no site www.pregao.to.gov.br e www.sgl.to.gov.br poderão também ser obtidos na superintendência de licitações, fone 0--63 3212 4543, 0—63 3212 4536, 0—63 3212 4541 e 0--63 3212 4546, em Palmas – TO ou email: sgl@seplan.to.gov.br, sito à Praça dos Girassóis s/nº, centro, cep.: 77.001-002. no horário das 12h30 às 18h30.

Palmas, 06 de janeiro de 2014.

PREGÃO ELETRÔNICO COMPRASNET Nº 009/2014

AQUISIÇÃO DE MAT. PERMANENTE (ULTRÁSSOM, DESTILADOR, ETC)

SECRETARIA DO DESENV. ECONÔMICA, CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

CONVÊNIO

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.099/2029/2013

Modalidade: PREGÃO ELETRÔNICO

Tipo: MENOR PREGAO ELETRONICO
Tipo: MENOR PREÇO
Legislação: Lei nº 10.520 DE 17.07.2002
Objeto: AQUISIÇÃO DE MAT. PERMANENTE
Data: 23/01/2014 às 14h00min (Horário de Brasília) Endereço eletrônico: www.comprasnet.gov.br

Nota: Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0--63 3212.4536, 3212.4541, 3212.4543 OU 3212.4546,

em Palmas – TO ou email: sgl@seplan.to.gov.br. DISPONÍVEL NO SITE www.sgl.to.gov.br.

Palmas, 06 de janeiro de 2014.

MEIRE LEAL DOVIGO PEREIRA Pregoeira

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES INTERNACIONAIS

REPUBLICAÇÃO DE SOLICITAÇÃO DE MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE PARA SERVIÇOS DE CONSULTORIA PARA ASSISTIR A SECRETARIA DA EDUCAÇÃO NO ESTUDO PILOTO DE DIAGNÓSTICO DA QUALIDADE DO ENSINO DA EDUCAÇÃO INFANTIL DO PROJETO DE DESENVOLVIMENTO REGIONAL INTEGRADO E SUSTENTÁVEL (PDRIS).

MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE (MI) Nº 001/2013/SEDUC/BIRD/PDRIS SOLICITAÇÃO DE PROPOSTAS (SdP) Nº 001/2013/SEDUC/BIRD/PDRIS

- 1. O ESTADO DO TOCANTINS solicitou um empréstimo ao Banco Internacional para Reconstrução e Desenvolvimento (BIRD) para a implementação do Projeto de Desenvolvimento Regional Integrado e Sustentável - PDRIS e pretende utilizar parte dos recursos desse empréstimo em pagamentos admissíveis para Serviços de Consultores.
- 2. Os serviços, objeto da presente solicitação de manifestação de interesse visam contratar consultoria especializada para realizar avaliação diagnóstica de 35 Unidades Escolares que ofertam a Educação Infantil nos municípios de Aguiarnópolis, Aliança do Tocantins, Barrolândia, Colinas municipios de Aguiarnopolis, Aliança do Tocantins, Barrolandia, Colinas do Tocantins, Pugmil e Wanderlândia, com vistas ao desenvolvimento de políticas públicas que viabilizem a melhoria da qualidade dessa etapa da Educação Básica. Os serviços incluem: (i) realizar uma pesquisa de Estudo Piloto de Diagnóstico, em 2 etapas, para avaliar a qualidade dos Centros de Educação Infantil, quanto ao espaço físico, imobiliário, rotina de cuidado pessoal, atividades de interação, práticas pedagógicas dos professores e o desenvolvimento cognitivo das crianças; (ii) elaborar guia para subsidiar a prática pedagógica dos professores da Educação Infantil; (iii) elaborar material didático para realização de Curso de Formação em serviço para professores da Educação Infantil; (iv) realizar Curso de Formação em serviço para todos os professores da Educação Infantil; (v) elaborar Relatório de Avaliação dos Resultados da Intervenção; (vi) elaborar Plano de Desenvolvimento da Educação Infantil.

- 3. A Secretaria da Educação SEDUC convida empresas/ instituições elegíveis à apresentação de expressão de interesse com vistas a prover os referidos serviços de consultoria. Empresas/instituições interessadas deverão demonstrar que são qualificadas para desempenhar os serviços, devendo apresentar informações que comprovem suas qualificações, capacidade e experiência (impressos, descrição de serviços similares, experiência em circunstâncias similares, etc.). É permitida a constituição de consórcios e associações para este projeto.
- 4. Uma empresa/instituição será selecionada de acordo com os procedimentos estabelecidos pelas Diretrizes do Banco Mundial para a Seleção e Contratação de Consultores por Mutuários do Banco Mundial, de Janeiro de 2011, Seleção Baseada na Qualidade e Custo (SBQC).
- 5. Consultores interessados podem obter maiores informações nas coordenadas fornecidas abaixo, de Segunda a Sexta-feira, de 12h30min às 18h30min (horário Local). Unidade de Gerenciamento de Projetos (UGP) PDRIS da SEPLAN, Att: Andréa B. C. Luz Murakami, AANO Esplanada das Secretarias, Palmas, Tocantins, CEP 77001-002 Brasil. Telefone (63) 3212-4473 e-mail: andrea.murakami@seplan.to.gov.br.
- 6. As Manifestações de Interesse devem ser entregues no seguinte endereço abaixo pessoalmente ou via correios, até as 16h do dia 27 de janeiro de 2014. Unidade de Gerenciamento de Projetos (UGP) PDRIS da SEPLAN, Att: Andréa B. C. Luz Murakami, AANO Esplanada das Secretarias, Palmas, Tocantins, CEP 77001-002 Brasil. Telefone: (+63) 3212-4517 Email: andrea.murakami@seplan.to.gov.br, web site: www. seplan.to.gov.br.

ENG. ANDRÉA B. C. LUZ MURAKAMI Chefe Administrativo da UGP/PDRIS da SEPLAN

VIVIANNE FRANTZ BORGES DA SILVA Presidente da Comissão Permanente de Licitações Internacionais

SECRETARIA DA SAÚDE

Secretária: VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA

PORTARIA/SESAU/GABSEC/Nº 02, DE 06 DE JANEIRO DE 2014.

A SECRETÁRIA DE SAÚDE DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições, consoante o disposto no art. 42, § 1º, incisos I, II e IV, da Constituição do Estado do Tocantins.

RESOLVE:

Art. 1°. Designar a servidora NATÁLIA BELO MOREIRA, Farmacêutica, Matrícula nº 115413-3, durante as férias da servidora ELIZANGELA BRAGA ANDRADE, Farmacêutica, Matrícula nº 591698-1, Presidente do NAT, para responder pela presidência do Núcleo de Apoio Técnico, no período de 02 a 31 de janeiro de 2014.

Art. 2º. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EXTRATO DE CONVÊNIO

CONVÊNIO SESAU-AJUR-CCV-DESC Nº 052/2013.

PROCESSO Nº: 2013.3055.003995.

CONCEDENTE: Estado do Tocantins, por intermédio da Secretaria de

Estado da Saúde.

CONVENENTE: Município de Pau D'arco/TO, por intermédio da Secretaria

Municipal de Saúde.

OBJETO: Descentralização das Ações e Serviços de Saúde.

DATA DA ASSINATURA: 19/12/2013

VIGÊNCIA: 19/12/2018

SIGNATÁRIOS:

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA Secretária de Estado da Saúde

LAUDECI RIBEIRO DA SILVA MENDES

Prefeita do Município de Pau D'arco/TO. LOURIVALDO RIBEIRO DA SILVA

Secretário de Saúde do Município de Pau D'arco /TO.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 003/2014

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 397/2013

PROCESSO: 2013/3055/002231

INTERESSADO: Diretoria do Sistema de Abastecimento Hospitalar

OBJETO: Aquisição de Materiais Hospitalares

No dia 07 do mês de janeiro de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

4 S COMERCIAL EIRELI - ME, CNPJ Nº. 17.356.183/0001-85 Vencedora dos itens a seguir:						
ITEM	M UND DESCRIÇÃO MARCA QTD V. UNIT.					
06	ROLO	ATADURA DE ALODÃO 10 CMX1M	ORTOFEN	499.590	0,21	104.913,90
07	ROLO	ATADURA DE ALGODÃO 15 CMX1M	ORTOFEN	591.318	0,31	183.308,58
08	ROLO	ATADURA DE ALGODÃO 20CMX1M	ORTOFEN	586.404	0,41	240.425,64
20	ENVELOPE	COMPRESSA ABSORVENTE P/ NEUROCIRURIA 12 X 50 MM ENVELOPE C/10	HQ	1.092	22,69	24.777,48
21	ENVELOPE	COMPRESSA ABSORVENTE P/ NEUROCIRURIA 25 X 76 MM ENVELOPE C/10	HQ	4.204	22,89	96.229,56
Total						649.655,16

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	ALEX DA SILVA FREITAS - CPF 667.347.112-34
Secretária de Saúde	4 S Comercial Eireli - Me

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 003/2014

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 397/2013

PROCESSO: 2013/3055/002231

INTERESSADO: Diretoria do Sistema de Abastecimento Hospitalar

OBJETO: Aquisição de Materiais Hospitalares

No dia 07 do mês de janeiro de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	BRITO E RIBEIRO LTDA-ME, CNPJ Nº. 14.518.669/0001-84 Vencedora dos itens a seguir:					
ITEM	ITEM UND DESCRIÇÃO MARCA QTD V. UNIT. V. TOTA					V. TOTAL
05	PEÇA	APARELHO PARA TRICOTOMIA DESC.	PACK 10	589.134	0,37	217.979,58
29	PEÇA	FRALDA P/INCONTINÊNCIA POS OPERATORIO	MAX KISSES	273.000	0,33	90.090,00
	Total					

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	SAMUEL BRITO NETO - CPF 626.644.091-15
Secretária de Saúde	Brito e Ribeiro Ltda-Me

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 003/2014

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 397/2013

PROCÉSSO: 2013/3055/002231

INTERESSADO: Diretoria do Sistema de Abastecimento Hospitalar

OBJETO: Aquisição de Materiais Hospitalares

No dia 07 do mês de janeiro de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	BSB COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, CNPJ №. 05.777.772/0001-58 Vencedora dos itens a seguir:						
ITEM	ITEM UND DESCRIÇÃO MARCA QTD V. UNIT. V. TOTAL						
25	PEÇA	FRALDA DESCARTÁVEL INFANTIL GRANDE	HIPOPO	912.912	0,29	264.744,46	
26	PEÇA	FRALDA DESCARTÁVEL INFANTIL MÉDIA	HIPOPO	1.509.417	0,27	407.542,59	
27	PEÇA	FRALDA DESCARTÁVEL INFANTIL PEQUENA	HIPOPO	3.189.732	0,25	797.433,00	
	Total						

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	JOSÉ LAERTE ALMEIDA - CPF 645.487.191-49
Secretária de Saúde	Bsb Comércio de Produtos Hospitalares Ltda

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 003/2014

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 397/2013 PROCESSO: 2013/3055/002231

INTERESSADO: Diretoria do Sistema de Abastecimento Hospitalar

OBJETO: Aquisição de Materiais Hospitalares

No dia 07 do mês de janeiro de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	HOSPFAR INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSP. LTDA, CNPJ Nº. 26.921.908/0001-21 Vencedora dos itens a sequir:						
ITEM							
01	PCT	ABSORVENTE FEMININO GEL C/ABAS PCTC/10	KISSES	4.532	1,62	7.341,84	
02	PÇ	ABSORVENTE POS OPERATÓRIO GRANDE NOTURNO	KISSES	818.891	0,29	237.478,39	
Total					244.820,23		

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	DANIEL WILLIAM FERNANDES MARQUES - CPF 653.057.362-34
Secretária de Saúde	Hospfar Indústria e Comércio de Produtos Hosp. Ltda

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 003/2014

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 397/2013

PROCESSO: 2013/3055/002231

INTERESSADO: Diretoria do Sistema de Abastecimento Hospitalar

OBJETO: Aquisição de Materiais Hospitalares

No dia 07 do mês de janeiro de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

Н	HOSPLAB PRODUTOS HOSPITALARES E LABORATORIAL LTDA-ME, CNPJ №. 15.346.274/0001-04 Vencedora dos itens a seguir:						
ITEM	UND	DESCRIÇÃO	MARCA	QTD	V. UNIT.	V. TOTAL	
18	FRASCO	AZUL DE METILENO 500 ML	RENYLAB	273	11,65	3.180,45	
19	PEÇA	COMPOSIX BARD MESH E/X-TELA CIRIURGICA SINTETICA NÃO ABSORVIVEL ESTÉRIL 10 CM X 15 CM	ATRAMAT	2491	85,40	212.731,40	
		Total				215.911,85	

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	KEILLY KEITY LUIZ DE PAULA - CPF 731.466.411-00
Secretária de Saúde	Hosplab Produtos Hospitalares e Laboratorial Ltda-Me

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 003/2014

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 397/2013

PROCESSO: 2013/3055/002231

INTERESSADO: Diretoria do Sistema de Abastecimento Hospitalar

OBJETO: Aquisição de Materiais Hospitalares

No dia 07 do mês de janeiro de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

MAXIMA COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA-EPP, CNPJ №. 06.366.038/0001-69 Vencedora dos itens a seguir:						
ITEM	UND	DESCRIÇÃO	MARCA	QTD	V. UNIT.	V. TOTAL
03	PCT	ALGODÃO ROLETE DENTAL PCT. C/100	FAROL	6.224	1,19	7.406,56
04	PÇ	ANUSCOPIO INFANTIL DESCARTÁVEL	ADLIN/ VAGISPEC	109	2,80	305,20
24	24 PÇ FRALDA DESCARTÁVEL ADULTO GRANDE MASTERFRAL/ PEQUENA MARDAM 273.000 0,80					
		Total				226.111,76

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	MARIA APARECIDA MONTURIL LAMONIER - CPF 930.458.321-72
Secretária de Saúde	Máxima Comércio de Produtos Hospitalares Ltda-Epp

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 003/2014

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 397/2013

PROCESSO: 2013/3055/002231

INTERESSADO: Diretoria do Sistema de Abastecimento Hospitalar

OBJETO: Aquisição de Materiais Hospitalares

No dia 07 do mês de janeiro de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	M B TÊXTIL LTDA, CNPJ №. 00.894.372/0001-09 Vencedora dos itens a seguir:						
ITEM	UND	DESCRIÇÃO	MARCA	QTD	V. UNIT.	V. TOTAL	
09	ROLO	ATADURA DE CREPON 06 CM 13 FIOS 4,5M 100% ALGODÃO	MB TEXTIL	123.396	0,20	24.679,20	
10	ROLO	ATADURA DE CREPON 10 CM 13 FIOS 3,0M 100% ALGODÃO	MB TEXTIL	18.455	0,26	4.798,30	
11	ROLO	ATADURA DE CREPON 10 CM 13 FIOS 4,5M 100% ALGODÃO	MB TEXTIL	1.544.033	0,32	494.090,56	
12	ROLO	ATADURA DE CREPON 15 CM 13 FIOS 4,5M 100% ALGODÃO	MB TEXTIL	1.653.288	0,52	859.709,76	
13	ROLO	ATADURA DE CREPON 20 CM 13 FIOS 4,5M 100% ALGODÃO	MB TEXTIL	1.285.284	0,62	796.876,08	
14	ROLO	ATADURA DE CREPON 30 CM 13 FIOS 4,5M 100% ALGODÃO	MB TEXTIL	250.887	0,95	238.342,65	
		Total				2.418.496,55	

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	WAGNILTON CHARLES A. DA SILVA - CPF 024.503.294-04
Secretária de Saúde	M B Têxtil Ltda

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 003/2014

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 397/2013

PROCÉSSO: 2013/3055/002231

INTERESSADO: Diretoria do Sistema de Abastecimento Hospitalar OBJETO: Aquisição de Materiais Hospitalares

No dia 07 do mês de janeiro de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	POLAR FIX INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSP. LTDA, CNPJ №. 02.881.877/0001-64 Vencedora dos itens a sequir:						
		venceuora dos iteris a	ocyuii.				
ITEM	UND	DESCRIÇÃO	MARCA	QTD	V. UNIT.	V. TOTAL	
15	ROLO	ATADURA GESSADA 10 CM X SEC. RAPIDA	POLAR FIX	359.486	0,83	298.373,38	
16	16 ROLO ATADURA GESSADA 15 CM X SEC. RAPIDA POLAR FIX 406.825 1,23						
17	17 ROLO ATADURA GESSADA 20 CM X SEC. RAPIDA POLAR FIX 264.755 2,14						
	Total					1.365.343,83	

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	MILTON PEREIRA PINTO - CPF 140.575.368-41
Secretária de Saúde	Polar Fix Indústria e Comércio de Produtos Hosp. Ltda

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 003/2014

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 397/2013 PROCESSO: 2013/3055/002231

INTERESSADO: Diretoria do Sistema de Abastecimento Hospitalar OBJETO: Aquisição de Materiais Hospitalares

No dia 07 do mês de janeiro de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	TRÍADE FARMACÈUTICA LTDA-EPP, CNPJ N°. 10.914.140/0001-29 Vencedora dos itens a seguir:						
ITEM	UND	DESCRIÇÃO	MARCA	QTD	V. UNIT.	V. TOTAL	
22	PÇ	FRALDA DESCARTÁVELADULTO GRANDE	REAL MINAS	1.146.600	0,81	928.746,00	
23	PÇ	FRALDA DESCARTÁVELADULTO GRANDE MÉDIA	REAL MINAS	748.020	0,84	628.336,80	
28	28 PÇ FRALDA GERIATRICA GRANDE REAL MINAS 958.230 0,81						
		Total				2.333.249,10	

VANDA MARIA GONÇALVES PAIVA	FÁBIO CAMPOS - CPF 029.518.719-02
Secretária de Saúde	Tríade Farmacêutica Ltda-Epp

ATA DE REGISTRO DE PRECOS Nº. 004/2014

LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº. 328/2013

PROCESSO: 2013/3055/002441

INTERESSADO: Diretoria do Departamento de Apoio à Gestão Hospitalar OBJETO: Aquisição de Equipamentos Hospitalares (Ventilador Pulmonar)

No dia 07 do mês de janeiro de 2014, a Secretaria Estadual da Saúde, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, Avenida NS 01, AANO, Praça dos Girassóis, s/nº, CEP: 77.015-007, Palmas/TO, fone: 0xx63 3218-2082, inscrita no CNPJ sob o nº. 25.053.117/0001-64, neste ato representada pela Excelentíssima Senhora Secretária da Saúde, Dra. Vanda Maria Gonçalves Paiva, brasileira, contadora, residente e domiciliado nesta capital, designada pelo Ato Governamental de nº. 1958 – NM. publicado no Diário Oficial do Estado nº. 3.730, de 09 de outubro de 2012, e com base nas aplicáveis, em face da classificação da proposta apresentada no Pregão Eletrônico em epígrafe resolve, registrar o preço ofertado pela empresa na conformidade relacionada abaixo.

Esta Ata de Registro de Preços tem vigência de 01 (um) ano contados da publicação do seu extrato no Diário Oficial do Estado.

As especificações técnicas constantes no edital do Pregão Eletrônico em epígrafe integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição.

A presente Ata, após lida e achada conforme, é assinada pelo representante legal da Secretaria Estadual de Saúde e do(s) fornecedor(es) beneficiário(s).

	RESPIRATORY CARE HOSPITALAR LTDA, CNPJ №. 02.126.465/0001-19 Vencedora dos itens a seguir:						
ITEM UND DESCRIÇÃO MARCA QTD V. UNIT. V. TO						V. TOTAL	
01	UN	VENTILADOR PULMONAR MICROPROCESSADO	NEWPORTMOD. E360e	80	61.500,00	4.920.000,00	
02	02 UN VENTILADOR PULMONAR COM GERADOR DE FLUXO INTERNO NEWPORTMOD. HT70 50 43.990,00					2.199.500,00	
		Total				7.119.500,00	

VANDA MARIA GONCALVES PAIVA	ORLEI SEILER BARBOSA - CPF 231.904.699-20
Secretária de Saúde	Respiratory Care Hospitalar Ltda

AVISO DO RDC PRESENCIAL Nº. 001/2014

Abertura às 09:00 (nove horas) do dia 26 de fevereiro de 2014 Hospital Regional Público de Alvorada

A Secretaria de Estado da Saúde, por intermédio de sua Comissão Permanente de Licitação, torna público, que realizará na data e horário acima descrito, o Regime Diferenciado de Contratação Pública - RDC Presencial em tela, visando à seleção para a CONTRATAÇÃO INTEGRADA de empresa especializada para prestação de serviços de Elaboração de projeto executivo de arquitetura e engenharia, licenciamentos Ambientais e de execução de obra de reforma e ampliação do Hospital de Pequeno Porte de Alvorada – HPPA, localizado no endereço Avenida JK, nº 715 - Centro, em Alvorada - TO, com fornecimento de mão de obra e material, conforme especificações constantes neste termo e anexos. O RDC será realizado de acordo com o disposto na Lei Federal nº. 12.462/2011, bem como o Decreto Federal nº. 7.581/2011. O Critério de Julgamento é Técnica e Preço; o Modo de Disputa é Aberto; o Regime de Execução é o de Contratação Integrada. O Edital encontra-se disponível, sem custo, no sítio www.saude.to.gov.br. Todavia, caso, a licitante desejar obtê-lo na forma impressa, deverá recolher o valor de sua reprodução junto a uma Agência da Coletoria do Estado do Tocantins, que o fará com base no Código Tributário Estadual, e apresentar o respectivo comprovante na CPL/SESAU-TO. Maiores informações poderão ser obtidas por meio dos telefones: (0xx63) 3218-3098 ou 2082. Processo: 2013 3055 003636.

Palmas, 06 de janeiro de 2014.

RODOLFO ALVES DOS SANTOS Presidente da Comissão Permanente de Licitação

SECRETARIA DA SEGURANCA PÚBLICA

Secretário: JOSÉ ELIÚ DE ANDRADA JURUBEBA

PORTARIA SSP Nº 1805, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1º, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que as férias do servidor abaixo qualificado foram suspensas, em face da necessidade do serviço, com fulcro no art. 58, $\it caput$, da Lei 1.654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, por intermédio da Portaria nº 725 , de 05 de julho de 2010;

Considerando que, consoante o parágrafo único do dispositivo supracitado, "o restante do período interrompido deve ser fruído de uma só vez, observado o interesse e as necessidades da Administração Pública."

Considerando que o Coordenador de Policia do Interior solicitou, por intermédio da Proposta de Portaria CPI nº 490/2013, em face da necessidade do serviço policial, observados o interesse e as necessidades da Administração Pública, a concessão do período interrompido para fruição com início no dia 30/12/2013 e fim em 28/01/2014;

RESOLVE:

I – CONCEDER a fruição de 30 (trinta) dias das férias, anteriormente interrompidas, por intermédio da Portaria supramencionada, a JOÃO PINTO DE MATOS Delegado de Polícia Civil de Classe Especial, matrícula nº 584141, no período de 30/12/2013 a 28/01/2014, referente ao período aquisitivo de 2009/2010.

PORTARIA SSP Nº 1806, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1º, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que as férias do servidor abaixo qualificado foram suspensas, em face da necessidade do serviço, com fulcro no art. 58, *caput*, da Lei 1.654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, por intermédio da Portaria nº 406, de 05 de julho de 2010;

Considerando que, consoante o parágrafo único do dispositivo supracitado, "o restante do período interrompido deve ser fruído de uma só vez, observado o interesse e as necessidades da Administração Pública."

Considerando que o Coordenador de Policia do Interior solicitou, por intermédio da Proposta de Portaria CPI nº 495/2013, em face da necessidade do serviço policial, observados o interesse e as necessidades da Administração Pública, a concessão do período interrompido para fruição com início no dia 17/02/2014 e fim em 18/03/2014;

RESOLVE:

I – CONCEDER a fruição de 30 (trinta) dias das férias, anteriormente interrompidas, por intermédio da Portaria supramencionada, a ROSÂNGELA RODRIGUES DE SOUZA SANTOS Escrivã de Polícia de 1ª Classe, matrícula nº 646274, no período de 17/02/2014 a 18/03/2014, referente ao período aquisitivo de 2009/2010.

PORTARIA SSP Nº 1807, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1º, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que as férias do servidor abaixo qualificado foram suspensas, em face da necessidade do serviço, com fulcro no art. 58, *caput*, da Lei 1.654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, por intermédio da Portaria nº 1642, de 26 de novembro de 2013;

Considerando que, consoante o parágrafo único do dispositivo supracitado, "o restante do período interrompido deve ser fruído de uma só vez, observado o interesse e as necessidades da Administração Pública."

Considerando que o Coordenador de Policia do Interior solicitou, por intermédio da Proposta de Portaria CPI nº 498/2013, em face da necessidade do serviço policial, observados o interesse e as necessidades da Administração Pública, a concessão do período interrompido para fruição com início no dia 03/01/2014 e fim em 01/02/2014;

RESOLVE:

I – CONCEDER a fruição de 30 (trinta) dias das férias, anteriormente interrompidas, por intermédio da Portaria supramencionada, a ROGÉRIO FERREIRA BRAGA, Agente de Polícia de 2ª Classe, matrícula nº 752657, no período de 03/01/2014 a 01/02/2014, referente ao período aquisitivo de 2012/2013.

PORTARIA SSP Nº 1808, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1º, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que as férias do servidor abaixo qualificado foram suspensas, em face da necessidade do serviço, com fulcro no art. 58, *caput*, da Lei 1.654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, por intermédio da Portaria nº 1034, de 09 de julho de 2013;

Considerando que, consoante o parágrafo único do dispositivo supracitado, "o restante do período interrompido deve ser fruído de uma só vez, observado o interesse e as necessidades da Administração Pública."

Considerando que o Coordenador de Policia do Interior solicitou, por intermédio da Proposta de Portaria CPI nº 494/2013, em face da necessidade do serviço policial, observados o interesse e as necessidades da Administração Pública, a concessão do período interrompido para fruição com início no dia 06/01/2014 e fim em 15/01/2014;

RESOLVE:

I – CONCEDER a fruição de 10 (dez) dias das férias, anteriormente interrompidas, por intermédio da Portaria supramencionada, a ELEANDRO BATISTA DA SILVA, Agente de Polícia de 2ª Classe, matrícula nº 1044826, no período de 06/01/2014 a 15/01/2014, referente ao período aquisitivo de 2012/2013.

PORTARIA SSP Nº 1809, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1°, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que as férias do servidor abaixo qualificado foram suspensas, em face da necessidade do serviço, com fulcro no art. 58, *caput*, da Lei 1.654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, por intermédio da Portaria nº 4593, de 19 de dezembro de 2011;

Considerando que, consoante o parágrafo único do dispositivo supracitado, "o restante do período interrompido deve ser fruído de uma só vez, observado o interesse e as necessidades da Administração Pública."

Considerando que o Coordenador de Policia do Interior solicitou, por intermédio da Proposta de Portaria CPI nº 496/2013, em face da necessidade do serviço policial, observados o interesse e as necessidades da Administração Pública, a concessão do período interrompido para fruição com início no dia 14/07/2014 e fim em 03/08/2014;

RESOLVE:

I – CONCEDER a fruição de 21 (vinte e um) dias das férias, anteriormente interrompidas, por intermédio da Portaria supramencionada, a OSVALDO OLIVEIRA DE MORAIS Agente de Polícia de Classe Especial, matrícula nº 268050, no período de 14/07/2014 a 03/08/2014, referente ao período aquisitivo de 2010/2011.

PORTARIA SSP Nº 1810, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1°, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que o Diretor do Departamento de Polícia Comunitária solicitou, por intermédio do Memorando DPC nº 187/2013, em face da necessidade do serviço policial, observados o interesse e as necessidades da Administração Pública, a suspensão das férias do servidor abaixo qualificado:

RESOLVE:

I — SUSPENDER, por necessidade do serviço, com efeito retroativo a 02/12/2013, 16 (dezesseis) dias das férias do servidor 1º Ten. QOPM THIAGO MONTEIRO MARTINS, matrícula nº 102882, no período compreendido entre os dias 02/12/2013 e 17/12/2013, referente ao período aquisitivo de 2011/2012, garantindo-lhe o direito de usufruí-las, em período oportuno e não prejudicial ao andamento do serviço.

PORTARIA SSP Nº 1811, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1º, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que as férias do servidor abaixo qualificado foram suspensas, em face da necessidade do serviço, com fulcro no art. 58, *caput*, da Lei 1.654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, por intermédio da Portaria nº 1615, de 13 de novembro de 2013;

Considerando que, consoante o parágrafo único do dispositivo supracitado, "o restante do período interrompido deve ser fruído de uma só vez, observado o interesse e as necessidades da Administração Pública."

Considerando que o Diretor de Polícia da Capital e Especializada solicitou, por intermédio da Proposta de Portaria DPCE nº 131/2013, em face da necessidade do serviço policial, observados o interesse e as necessidades da Administração Pública, a concessão do período interrompido para fruição com início no dia 18/12/2013 e fim em 01/01/2014;

RESOLVE:

I — CONCEDER a fruição de 15 (quinze) dias das férias, anteriormente interrompidas, por intermédio da Portaria supramencionada, a MARTHA MARIA MERCUCCI, Delegada de Polícia Civil de Classe Especial, matrícula nº 465565, no período de 18/12/2013 a 01/01/2014, referente ao período aquisitivo de 2012/2013.

PORTARIA SSP Nº 1812, DE 30 DE DEZEMBRO DE 2013.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1º, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que, consoante o art. 58, caput, da Lei 1.654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, as férias dos referidos servidores podem ser interrompidas por motivo de calamidade pública, comoção interna, convocação para júri, serviço militar ou eleitoral, ou por necessidade do serviço, declarada pela autoridade máxima do órgão ou entidade;

Considerando que o Coordenador de Polícia do Interior e a Delegada Chefe da Polícia Civil solicitaram, por intermédio da Proposta de Portaria CPI nº 487/2013, em face da necessidade do serviço policial, observados o interesse e as necessidades da Administração Pública, a suspensão das férias do servidor abaixo qualificado;

RESOLVE:

I-SUSPENDER, por necessidade do serviço, 30 (trinta) dias das férias do servidor ALEXANDRE MAGNO DE MEDEIROS, Agente de Polícia de 1ª Classe, matrícula nº 816891, no período compreendido entre os dias 02/01/2014 e 31/01/2014, referente ao período aquisitivo de 2012/2013, garantindo-lhe o direito de usufruí-las em data oportuna e não prejudicial ao andamento do serviço.

PORTARIA SSP Nº 1813, DE 30 DE DEZEMBRO DE 2013

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1°, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que, consoante o art. 58, *caput*, da Lei 1.654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, as férias dos referidos servidores podem ser interrompidas por motivo de calamidade pública, comoção interna, convocação para júri, serviço militar ou eleitoral, ou por necessidade do serviço, declarada pela autoridade máxima do órgão ou entidade;

Considerando que o Coordenador de Polícia do Interior e a Delegada Chefe da Polícia Civil solicitaram, por intermédio da Proposta de Portaria CPI nº 486/2013, em face da necessidade do serviço policial, observados o interesse e as necessidades da Administração Pública, a suspensão das férias do servidor abaixo qualificado;

RESOLVE:

 $I-SUSPENDER,\ por necessidade do serviço,\ 15 (quinze) dias das férias do servidor ATILAS CARVALHO GODINHO, Agente de Polícia de <math display="inline">3^a$ Classe, matrícula nº 1087894, no período compreendido entre os dias 06/01/2014 e 20/01/2014, referente ao período aquisitivo de 2012/2013, garantindo-lhe o direito de usufruí-las em data oportuna e não prejudicial ao andamento do serviço.

PORTARIA SSP Nº 002, DE 06 DE JANEIRO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1°, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando que as férias da servidora abaixo qualificada foram suspensas, em face da necessidade do serviço, com fulcro no art. 58, *caput*, da Lei 1.654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, por intermédio da Portaria nº 075, de 18 de janeiro de 2006;

Considerando que, consoante o parágrafo único do dispositivo supracitado, "o restante do período interrompido deve ser fruído de uma só vez, observado o interesse e as necessidades da Administração Pública."

RESOLVE:

I – CONCEDER a fruição de 30 (trinta) dias das férias, anteriormente interrompidas, por intermédio da Portaria supramencionada, a PAULA YARA SPEGIORIN, Perita Criminal de 3ª Classe, matrícula nº 844527, no período de 01/01/2014 a 30/01/2014, referente ao período aquisitivo de 2004/2005.

PORTARIA SSP Nº 003, DE 06 DE JANEIRO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1°, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo,

Considerando o Cumprimento da Decisão Judicial em Ação Civil Pública nº 2008.0008.3124-3/0 e, em face da necessidade do serviço policial, observado o interesse e a conveniência da Administração Pública, a remoção do servidor abaixo qualificado da Delegacia de Polícia Civil em Wanderlândia para a Delegacia de Polícia Civil em Xambioá;

Considerando que a segurança pública, nos termos do art. 144 "caput", da Constituição Federal de 1988, é dever do Estado, além de direito e responsabilidade de todos;

Considerando que à Polícia Civil, órgão essencial à persecução penal do Estado, incumbe, ressalvada a competência da União, as funções de polícia judiciária Estadual, a apuração das infrações penais, exceto as estritamente militares, a preservação da ordem e da segurança públicas, da incolumidade das pessoas e do patrimônio, bem como concorrer na execução de outras políticas de defesa social;

Considerando que, nos termos do art. 26, § 1º da Lei 1654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, dar-se-á remoção: a) de ofício, por conveniência da Administração Pública; b) por motivos de saúde do servidor, devidamente demonstrados e justificados perante a Junta Médica Oficial; e c) a requerimento, por interesse do servidor, observado o interesse público e a conveniência administrativa;

Considerando que, de acordo com o princípio da continuidade do serviço público, este deve ser prestado de maneira contínua, regular, com qualidade e eficiência;

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual;

Considerando que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido, sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos servicos públicos:

RESOLVE:

I – REMOVER, por necessidade do serviço, observada a conveniência da Administração Pública, WELB DOS SANTOS ANDRADE, Escrivão de Polícia de 1ª Classe, matrícula 808456 da Delegacia de Polícia Civil em Wanderlândia para a Delegacia de Polícia Civil em Xambioá, a partir desta data.

PORTARIA SSP Nº 005, DE 06 DE JANEIRO DE 2014.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 42, § 1°, incisos I e IV da Constituição do Estado do Tocantins, bem como o Ato de número 1.049 – NM, de 13 de maio de 2013, do Chefe do Poder Executivo.

Considerando o Cumprimento da Decisão Judicial em Ação Civil Pública nº 2008.0008.3124-3/0 e, em face da necessidade do serviço policial, observado o interesse e a conveniência da Administração Pública, a remoção do servidor abaixo qualificado da Delegacia de Polícia Civil em Wanderlândia para a Delegacia de Polícia Civil em Xambioá;

Considerando que a segurança pública, nos termos do art. 144 "caput", da Constituição Federal de 1988, é dever do Estado, além de direito e responsabilidade de todos;

Considerando que à Polícia Civil, órgão essencial à persecução penal do Estado, incumbe, ressalvada a competência da União, as funções de polícia judiciária Estadual, a apuração das infrações penais, exceto as estritamente militares, a preservação da ordem e da segurança públicas, da incolumidade das pessoas e do patrimônio, bem como concorrer na execução de outras políticas de defesa social;

Considerando que, nos termos do art. 26, § 1º da Lei 1654, de 2006, que dispõe sobre o Estatuto dos Policiais Civis do Estado do Tocantins, dar-se-á remoção: a) de ofício, por conveniência da Administração Pública; b) por motivos de saúde do servidor, devidamente demonstrados e justificados perante a Junta Médica Oficial; e c) a requerimento, por interesse do servidor, observado o interesse público e a conveniência administrativa;

Considerando que, de acordo com o princípio da continuidade do serviço público, este deve ser prestado de maneira contínua, regular, com qualidade e eficiência;

Considerando que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual;

Considerando que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido, sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos serviços públicos;

RESOLVE:

I – REMOVER, por necessidade do serviço, observada a conveniência da Administração Pública, LUIZ DE SOUSA ALVES, Agente de Polícia de Classe Especial, matrícula 504443 da Delegacia de Polícia Civil em Wanderlândia para a Delegacia de Polícia Civil em Xambioá, a partir desta data.

ADAPEC

Presidente: MARCELO AGUIAR INOCENTE

PORTARIA Nº 469, DE 23 DE DEZEMBRO DE 2013.

O Presidente da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins, no uso das atribuições que lhe confere o Regulamento, aprovado pelo Decreto nº 3.481, de 1º de setembro de 2008 c/c o inciso II do § 1º do art. 35 da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007,

RESOLVE:

Art. 1º REMOVER, a pedido, o servidor GILVAN COSTA, Fiscal Agropecuário, nº funcional 434519-1, da Delegacia Regional de Formoso do Araguaia, barreira fixa, para a Unidade Local de Paraíso do Tocantins, a partir de 01/02/2014.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA N° 470, DE 26 DE DEZEMBRO DE 2013.

O Presidente da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins – ADAPEC/TOCANTINS no uso da atribuição que lhe confere o art. 2°, inciso XI, do Regimento Interno, aprovado pelo do Decreto n° 3.481, de 1° de setembro de 2008 c/c art. 42, § 1°, inciso II da Constituição do Estado e, ainda, em conformidade com o art. 31, § 4°, inciso II, do Decreto Estadual n° 3.943 de 20 de janeiro de 2010,

CONSIDERANDO a necessidade de locação de um imóvel para abrigar a Unidade Local de Execução de Serviço da ADAPEC/TO no município de Carmolândia - TO;

CONSIDERANDO ainda o Parecer Jurídico nº. 1904, de 27 de agosto de 2012, emitido pela Procuradoria Geral do Estado;

RESOLVE:

Art. 1º Dispensar a realização de licitação, nos termos do art. 24, inciso X, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993 e suas alterações, para locação de imóvel urbano, junto à Senhora Dileuza Martins dos Santos, CPF nº. 509.292.671-68, no valor mensal de R\$ 684,27 (seiscentos e oitenta e quatro reais e vinte e sete centavos), perfazendo o valor total anual de R\$ 8.211,24 (oito mil duzentos e onze reais e vinte e quatro centavos), conforme processo 2012.3443.002582.

Art. 2° A despesa prevista no art. 1° desta Portaria correrá à conta da classificação orçamentária n° . 2013.3453.20.122.1006.4217.0000 Natureza de Despesa 33.90.36 e Fonte 0240666666.

Art. 3º Esta portaria entra em vigor a partir desta data

PORTARIA N° 471, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2013.

O Presidente da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins – ADAPEC/TOCANTINS no uso da atribuição que lhe confere o art. 2°, inciso XI, do Regimento Interno, aprovado pelo do Decreto nº 3.481, de 1º de setembro de 2008 c/c art. 42, § 1°, inciso II da Constituição do Estado.

CONSIDERANDO a necessidade de locação de um imóvel para abrigar a Unidade Local de Execução de Serviço da ADAPEC/TO no município de Araguacema-TO;

CONSIDERANDO ainda o Parecer Jurídico nº. 161, de 27 de dezembro de 2013;

RESOLVE:

Art. 1º Dispensar a realização de licitação, nos termos do art. 24, inciso X, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993 e suas alterações, para locação de imóvel urbano, junto à senhora Ruth Costa Lima, CPF nº. 332.220.021-34, no valor mensal de R\$ 684,27 (seiscentos e oitenta e quatro reais e vinte e sete centavos), perfazendo o valor total anual de R\$ 8.211,24 (oito mil duzentos e onze reais e vinte e quatro centavos), conforme processo 2012.3443.002016.

Art. 2º A despesa prevista no art. 1º desta Portaria correrá à conta da Classificação Orçamentária nº. 3453.20.122.1006.4217.0000, Natureza de Despesa 33.90.36 e Fonte 0240666666.

Art. 3º Esta portaria entra em vigor na data de sua assinatura, retroagindo seus efeitos à data da contratação.

PORTARIA Nº 001, DE 02 DE JANEIRO DE 2014.

O Presidente da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins, no uso das atribuições que lhe confere o Regulamento, aprovado pelo Decreto nº 3.481, de 1º de setembro de 2008 c/c o inciso I do § 1º do art. 35 da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007,

RESOLVE:

Art. 1º REMOVER, por necessidade do serviço, o servidor ROBERTO MIRANDA COSTA, Operador de Microcomputador, nº. funcional 946051-1, da Unidade Local de Execução de Serviço de Guaraí, para a Coordenadoria de Administração e Finanças, Setor de Patrimônio, a partir de 02/01/2014.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA Nº 002, DE 02 DE JANEIRO DE 2014.

O Presidente da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins – ADAPEC/TOCANTINS no uso da atribuição que lhe confere o art. 2°, inciso XI, do Regimento Interno, aprovado pelo do Decreto nº 3.481, de 1º de setembro de 2008, c/c art. 1°, § 2° do Decreto 860, de 11 de novembro de 1999;

CONSIDERANDO a importância da pecuária na economia do Estado do Tocantins;

CONSIDERANDO ainda, a necessidade de se prevenir a ocorrência de Encefalopatias Espongiformes Transmissíveis – EET, e estabelecer normas para aprimorar a situação Sanitária do Estado do Tocantins;

RESOLVE:

Art. 1º Tornar obrigatório o envio de relatório mensal de todos CIS-E emitido para cama aviária e resíduos suínos no Estado do Tocantins pelas Unidade de Gerências Locais e pelos Médicos Veterinários habilitados nos moldes do Anexo I a esta portaria.

Art. 2º Essa portaria entrará em vigor na data de sua publicação, revogando as disposições em contrário.

24

ANFXO I Portaria 002 de 23 de dezembro de 2013

Nº CIS- E	GRANJA DE PROCEDÊNCIA	MUNICÍPIO	LOCAL DE DESTINO	MUNICÍPIO	QUANTIDADE	DATA

PORTARIA Nº 003, DE 02 DE JANEIRO DE 2014.

O Presidente da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins, no uso de sua atribuição e consoante o disposto no art. 2º, Inciso XI, do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 3.481, de 1º de setembro de 2008.

RESOLVE:

Art. 1º DESIGNAR o servidor RODOLFO BARILLI SÁ, nº funcional 11138831-1, Inspetor de Defesa Agropecuária, para responder pela Unidade Local de Araguaçu-TO, no período de férias de seu titular Leonardo Tenório Monteiro, nº funcional 1010581-4, compreendido entre 02/01/2014 a 31/01/2014, 30 (trinta) dias.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO: Nº 48/2013.

PROCESSO: Nº 2013.3443.001699

LOCATÁRIO: AGÊNCIA DE DEFESA AGROPECUÁRIA DO ESTADO DO

TOCANTINS - ADAPEC/TOCANTINS

LOCADORA: CREUSA JOAQUINA DE CARVALHO FONSECA.

OBJETO: Locação de imóvel, situado à Av. Ulisses Guimarães, Quadra 43,

Lote 6-A, na cidade de Sandolândia-TO.

VALOR: R\$ 600,00 (seiscentos reais) mensais. Total de R\$ 7.200,00 (sete

mil e duzentos reais).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2013.3453.20.122.1006.4217 0000.

ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.36.

FONTE: 0240666666.

VIGÊNCIA: 01/12/13 até 30/11/14. DATA DA ASSINATURA: 29/11/2013.

SIGNATÁRIOS: MARCELO AGUIAR INOCENTE.

Presidente - ADAPEC/TOCANTINS.

CREUSA JOAQUINA DE CARVALHO FONSECA.

Proprietária do imóvel urbano.

AGÊNCIA DE MÁQUINAS E TRANSPORTES **DO ESTADO DO TOCANTINS - AGETRANS**

Presidente: ALVICTO OZORES NOGUEIRA (RESPONDENDO)

AVISO DE LICITAÇÃO

Data: 06 de janeiro de 2014

Contrato de Empréstimo nº 2784/OC-BR.

EDITAL LPN Nº 001/2014

1. O GOVERNO DO ESTADO DO TOCANTINS recebeu um empréstimo do Banco Interamericano de Desenvolvimento (doravante denominado "Banco"), em diversas moedas, no montante de US\$ 40.431.000,00 (quarenta milhões, quatrocentos e trinta e um mil dólares), para o financiamento do Projeto de Modernização Fiscal do Estado do Tocantins (PMF/TO-PROFISCO-TO, e pretende aplicar parte dos recursos em pagamentos decorrentes do contrato para Contratação de empresa de engenharia para prestação de serviços e fornecimento de materiais para execução de obras de construção e adequação de infraestrutura civil em edificações da SEFAZ-TO, incluindo as respectivas instalações complementares de rede elétrica, ar condicionado de precisão, telecomunicações e instalações especiais para implantação de 02 (duas) salas de alta disponibilidade para equipamentos de TIC (Tecnologia da Informação e Comunicação). A licitação está aberta a todos os Concorrentes oriundos de países elegíveis do Banco.

- 2. A SECRETARIA DA FAZENDA doravante denominado Contratante convida os interessados a se habilitarem e apresentarem propostas para a execução de Obras de construção e adequação de infraestrutura da Secretaria da Fazenda, visando à implantação de 2 (duas) salas de alta disponibilidade.
- 3. O Edital e cópias adicionais poderão ser adquiridos na Comissão de Licitação de Obras e Serviços Públicos de Transportes.

Endereço: Rodovia TO-010, km 01, lote 11, setor Leste, Cidade: Palmas -TO

Código de Enderecamento Postal: 77.0001-970, País: Brasil

Telefone: 0XX(63) 3218-7194/ 0XX(63)3218-7111

Endereço de correio eletrônico: colic@agetrans.to.gov.br por meio de solicitação por escrito e o pagamento de R\$ 250,00 (duzentos e cinquenta reais) por edital, sem direito a restituição. Os interessados poderão obter maiores informações no mesmo endereço.

4. As propostas deverão ser entregues na Comissão de Licitação em Obras e Servicos Públicos de Transportes, endereco: Rodovia TO-010, km 01, lote 11. setor Leste. Cidade: Palmas -TO

Código de Endereçamento Postal: 77.0001-970, País: Brasil

Telefone: 0XX(63) 3218-7194/ 0XX(63)3218-7111

Endereço de correio eletrônico: colic@agetrans.to.gov.br até às 15h00min, do dia 20 de fevereiro de 2014, acompanhadas de Garantia de Proposta no valor de R\$ 39.820,00 (trinta e nove mil, e oitocentos e vinte reais) e serão abertas imediatamente após, na presença dos interessados que desejarem assistir à cerimônia de abertura.

5. O Concorrente poderá apresentar proposta individualmente ou como participante de um Joint-Venture e/ou Consórcio.

> CIRIO CAETANO DA SILVA Presidente da Comissão de Licitação

AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO - ATS

Presidente: EDMUNDO GALDINO DA SILVA

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº: 081/2013

Processo nº: 2013/3897/000134

Contratante: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO - ATS

Contratada: E.ALVES CONSULTORIA - EIRELI- ME

Objeto: Contratação de empresa especializada para realização de consultoria institucional em regulação e contabilidade de concessões. Dotação Orçamentária: 38970 17.122.1015.4085

Natureza da Despesa: 3.3.3.90.35 Fonte de Recurso: 0240666666

Nota de Dotação Orçamentária nº: 2013ND00792 Modalidade de Licitação: Dispensa de Licitação

Valor R\$: 5.000,00 (Cinco mil reais) Vigência: 12.12.2013 a 25.01.2014 Data da assinatura: 12.12.2013

Signatários: Edmundo Galdino da Silva - Representante da Contratante, Emerson Pereira Alves e Carolina Bordignon - Representantes da

Contratada.

AGÊNCIA TOC. DE REG., CONT. E FISC. DE SERVIÇOS PÚBLICOS - ATR

Presidente: CEL. CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO

RENOVAÇÃO DO TERMO DE COMPROMISSO PROCESSO: 2011 1099 002157

TERMO DE COMPROMISSO: TC Nº 037/2011

CONTRATANTE: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR. CONTRATADO: NOSSA SENHORA APARECIDA LTDA

OBJETO: Termo de Compromisso para prestação de serviços para o Transporte Convencional Rodoviário Intermunicipal de Passageiros, que entre si Celebram a Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR e, NOSSA SENHORA APARECIDA LTDA no itinerário PALMAS/TOCANTINOPOLIS.

DATA DA ASSINATURA: 09/12/2013.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO - Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR.

Contratado: NOSSA SENHORA APARECIDA LTDA

RENOVAÇÃO DO TERMO DE COMPROMISSO

PROCESSO: 2011 1099 001067

TERMO DE COMPROMISSO: TC Nº 089/2011

CONTRATANTE: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR.

CONTRATADO: ALBERTO RODRIGUES DOS SANTOS

OBJETO: Termo de Compromisso para prestação de serviços para o Transporte Alternativo Rodoviário Intermunicipal de Passageiros, que entre si Celebram a Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR e, ALBERTO RODRIGUES DOS SANTOS no itinerário GUARAÍ/PALMAS.

DATA DA ASSINATURA: 09/12/2013.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO – Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos – ATR.

Contratado: ALBERTO RODRIGUES DOS SANTOS.

RENOVAÇÃO DO TERMO DE COMPROMISSO PROCESSO: 2011 1099 000766

TERMO DE COMPROMISSO: TC Nº 139/2011

CONTRATANTE: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO,

CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR.

CONTRATADO: OSMAR MIGUEL DA SILVA.

OBJETO: Termo de Compromisso para prestação de serviços para o Transporte Alternativo Rodoviário Intermunicipal de Passageiros, que entre si Celebram a Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR e, OSMAR MIGUEL DA SILVA no itinerário COUTO MAGALHÃES/ARAGUAINA.

DATA DA ASSINATURA: 02/12/2013.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO – Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos – ATR.

Contratado: OSMAR MIGUEL DA SILVA

RENOVAÇÃO DO TERMO DE COMPROMISSO

PROCESSO: 2011 1099 000872

TERMO DE COMPROMISSO: TC Nº 059/2012

CONTRATANTE: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR. CONTRATADO: REAL MAIA TRANSPORTES TERRESTRES LTDA

OBJETO: Termo de Compromisso para prestação de serviços para o Transporte Convencional Rodoviário Intermunicipal de Passageiros, que entre si Celebram a Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR e, REAL MAIA TRANSPORTES TERRESTRES LTDA no itinerário PALMAS/NOVO JARDIM.

DATA DA ASSINATURA: 12/12/2013.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO – Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos – ATR.

Contratado: REAL MAIA TRANSPORTES TERRESTRES LTDA.

RENOVAÇÃO DO TERMO DE COMPROMISSO

PROCESSO: 2011 1099 000891

TERMO DE COMPROMISSO: TC Nº 021/2012

CONTRATANTE: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR.

CONTRATADO: REAL MAIA TRANSPORTES TERRESTRES LTDA

OBJETO: Termo de Compromisso para prestação de serviços para o Transporte Convencional Rodoviário Intermunicipal de Passageiros, que entre si Celebram a Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR e, REAL MAIA TRANSPORTES TERRESTRES LTDA no itinerário AGUIARNOPOLIS/PALMAS.

DATA DA ASSINATURA: 12/12/2013.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO – Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos – ATR.

Contratado: REAL MAIA TRANSPORTES TERRESTRES LTDA.

RENOVAÇÃO DO TERMO DE COMPROMISSO

PROCESSO: 2013 3899 000770

TERMO DE COMPROMISSO: TC Nº 020/2013

CONTRATANTE: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR. CONTRATADO: EXPRESSO JALAPÃO TRANSPORTE E TURISMO LTDA. OBJETO: Termo de Compromisso para prestação de serviços para o Transporte Convencional Rodoviário Intermunicipal de Passageiros, que entre si Celebram a Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR e, EXPRESSO JALAPÃO TRANSPORTE E TURISMO LTDA no itinerário MONTE DO CARMO/ PALMAS.

DATA DA ASSINATURA: 12/12/2013.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO – Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos – ATR.

Contratado: EXPRESSO JALAPÃO TRANSPORTE E TURISMO LTDA.

RENOVAÇÃO DO TERMO DE COMPROMISSO

PROCESSO: 2013 3899 000433

TERMO DE COMPROMISSO: TC Nº 019/2013

CONTRATANTE: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR. CONTRATADO: EXPRESSO JALAPÃO TRANSPORTE E TURISMO LTDA. OBJETO: Termo de Compromisso para prestação de serviços para o Transporte Convencional Rodoviário Intermunicipal de Passageiros, que entre si Celebram a Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR e, EXPRESSO JALAPÃO TRANSPORTE E TURISMO LTDA no itinerário PALMAS/PONTE ALTA. DATA DA ASSINATURA: 12/12/2013.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO – Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos – ATR.

Contratado: EXPRESSO JALAPÃO TRANSPORTE E TURISMO LTDA.

RENOVAÇÃO DO TERMO DE COMPROMISSO

PROCESSO: 2011 1099 000761

TERMO DE COMPROMISSO: TC Nº 017/2011

CONTRATANTE: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR.

CONTRATADO: EXPRESSO MIRACEMA LTDA.

OBJETO: Termo de Compromisso para prestação de serviços para o Transporte Convencional Rodoviário Intermunicipal de Passageiros, que entre si Celebram a Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR e, EXPRESSO MIRACEMA LTDA no itinerário SANTA TEREZA/PALMAS.

DATA DA ASSINATURA: 02/12/2013.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO – Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos – ATR.

Contratado: EXPRESSO MIRACEMA LTDA.

RENOVAÇÃO DO TERMO DE COMPROMISSO

PROCESSO: 2011 1099 001004

TERMO DE COMPROMISSO: TC Nº 071/2011

CONTRATANTE: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS – ATR.

CONTRATADO: AILTON LOPES SALES.

OBJETO: Termo de Compromisso para prestação de serviços para o Transporte Alternativo Rodoviário Intermunicipal de Passageiros, que entre si Celebram a Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - ATR e, AILTON LOPES SALES no itinerário PALMAS/GURUPI.

DATA DA ASSINATURA: 02/12/2013.

SIGNATÁRIOS: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO – Presidente da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos – ATR.

Contratado: AILTON LOPES SALES.

DETRAN

Diretor-Geral: CEL. JÚLIO CÉSAR DA SILVA MAMEDE

PORTARIA/DETRAN/GABDG/DA/Nº 01/2014.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO – DETRAN/TO, no uso das atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº 58 NM de 1º de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº.3.292, na data 02 de janeiro de 2011, combinado do que consta no art.22, inciso I do Código de Trânsito Brasileiro.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípios a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, resolve:

Art. 1°-DESIGNAR fiscal de contrato a servidora TATIANE MOURA MAMEDE MARQUES, Supervisor CDE-IV, matrícula 890045 e a servidora LEÍSEVILARDI PARENTE, Supervisor - CDE - IV, para fiscalizarem o contrato nº 11/2012 referente ao processo nº 2011.3247.000319 relativo à Locação de imóvel para abrigar o Anexo do DETRAN - Sede.

Art. 2º São atribuições do Fiscal:

I – acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do contrato;

II – anotar em registro próprio as irregularidades encontradas, as providências que determinou e o resultado das medidas;

III – opinar sobre a oportunidade e conveniência de aditamento contratual:

IV - responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em respostas a eventuais diligências dos Órgãos de controle Interno e Externo:

V – Atestar a realização dos servicos efetivamente prestados nas condições estabelecidas no instrumento contratual.

Art. 3º Revoga-se a portaria DETRAN/GABDG/COADM/ Nº 1.421/2012.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete do Diretor Geral do DETRAN/TO, em Palmas-TO, aos 02 dias de janeiro de 2014.

EXTRATO SEGUNDO TERMO ADITIVO

PROCESSO: 2011 3247 000874

CONTRATO: 012/2012

CONTRATANTE: Departamento Estadual de Trânsito – DETRAN-TO

CONTRATADO: José Ubiracy Martins Cavalcante

OBJETO: Locação de Imóvel para abrigar a Ciretran de Miracema-TO. OBJETO DO TERMO ADITVO: Alteração de prazo e valor mensal.

VALOR MENSAL: R\$ 2.656,86 (dois mil seiscentos e cinqüenta e seis reais e oitenta e seis centavos).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247.06.122.1020.4197, Natureza da

Despesa 33.90.36, Fonte 0240.

VIGÊNCIA: 12 (doze) meses, tendo como termo inicial o dia 01 de fevereiro

de 2014 e, como termo final, o dia 31 de janeiro de 2015.

MODALIDADE: Dispensa

DATA DA ASSINATURA: 10 de dezembro de 2013.

SIGNATÁRIOS: Júlio Cesar da Silva Mamede - Diretor Geral do DETRAN-

TO e o Sr. José Ubiracy Martins Cavalcante

JUCETINS

Presidente: ANTÔNIO MILHOMEM DE CASTRO

PORTARIA JUCETINS Nº 001, DE 02 DE JANEIRO DE 2014.

O PRESIDENTE DA JUNTA COMERCIAL DO ESTADO DO TOCANTINS, considerando o disposto no art. 22, do Decreto Federal nº. 1.800, de 30/01/96, que regulamenta a Lei nº. 8.934, de 18 de novembro de 1994, que dispõe sobre o Registro Público de Empresas Mercantis e Atividades Afins e dá outras providências,

RESOLVE:

Art. 1º APROVAR o calendário das Sessões das Turmas e do Egrégio Plenário de Vogais da Junta Comercial do Estado do Tocantins, para o exercício de 2014.

Art. 2º As sessões ordinárias efetuar-se-ão com a periodicidade e forma indicados no Anexo Único desta Portaria; e as extraordinárias, sempre justificadas, por convocação do Presidente ou de dois terços dos seus membros.

Art. 3º Art. 3º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

> ANEXO ÚNICO À PORTARIA JUCETINS Nº. 001, DE 02 DE JANEIRO DE 2014.

CALENDÁRIO DAS SESSÕES ORDINÁRIAS DAS TURMAS E DO PLENÁRIO DE VOGAIS DA JUNTA COMERCIAL DO TOCANTINS -EXERCÍCIO DE 2014.

	1ª TURMA/SEGUNDA-FEIRA										
JAN	FEV	MAR	ABRIL	MAIO	JUN	JUL	AGO	SET	OUT	NOV	DEZ
06	03	10	07	05	02	07	04	01	06	03	01
13	10	17	14	12	09	14	11	12	10	07	05
20	17	21	25	19	16	18	15	15	13	10	08
24	21	24	28	23	20	21	18	22	20	17	15
27	24	31		26	30	28	25	29	27	24	22
											29

	2ª TURMA/TERÇA-FEIRA										
JAN	FEV	MAR	ABRIL	MAIO	JUN	JUL	AGO	SET	OUT	NOV	DEZ
03	04	11	01	02	03	01	05	02	07	04	02
07	11	25	08	06	10	08	12	09	14	11	09
14	18	28	15	13	24	15	19	16	17	14	12
21	25		22	27	27	22	22	19	21	18	16
28	28		29	30		25	26	23		25	23
31						29		30			30

	3ª TURMA/QUARTA-FEIRA										
JAN	FEV	MAR	ABRIL	MAIO	JUN	JUL	AGO	SET	OUT	NOV	DEZ
08	05	05	02	07	04	02	01	03	01	05	03
10	07	07	04	09	06	04	06	10	08	12	10
15	12	12	09	14	11	09	13	17	22	19	17
22	19	26	16	21	18	16	20	24	24	21	19
29	26		23	28	25	23	27	26	29	26	24
			30			30	29				

	4ª TURMA/QUINTA-FEIRA										
JAN	FEV	MAR	ABRIL	MAIO	JUN	JUL	AGO	SET	OUT	NOV	DEZ
02	06	06	03	08	05	03	07	04	02	06	04
09	13	13	10	15	13	10	08	05	03	13	11
16	14	14	11	16	19	11	14	11	09	20	18
17	20	20	17	22	26	17	21	18	16	27	26
23	27	27	24	29		24	28	25	23	28	
30						31			30		
									31		

	PLENÁRIA/SEXTA-FEIRA									
JAN FEV MAR ABRIL MAIO JUN JUL AGO SET OUT NOV DEZ								DEZ		
31										

PROCURADORIA-GERAL DE JUSTICA

Procuradora-Geral: VERA NILVA ALVARES ROCHA LIRA

PORTARIA Nº 001/2014

O SUBPROCURADOR-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 17, da Lei Complementar nº 51, de 2 de janeiro de 2008, e em conformidade ao disposto pelo art. 37 da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007 c/c o Ato nº 095/2010, de 07 de dezembro de 2010.

RESOLVE:

Art. 1º DESIGNAR o servidor WALKER IURY DA SILVA, matrícula nº 96209, para em substituição, exercer o cargo de Encarregado de Área, no período de 07 de janeiro a 05 de fevereiro de 2014, em razão de férias do titular do cargo David Antônio da Silva.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 02 de janeiro de 2014.

JOSÉ MARIA DA SILVA JÚNIOR SUBPROCURADOR-GERAL DE JUSTIÇA

PORTARIA DG Nº 001/2014

O Diretor Geral da Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins, no uso de suas atribuições legais consubstanciadas na Resolução nº 001/2007/CPJ, (Regimento Interno) Art. 52, de 18 de junho de 2007 e no Ato nº. 004/2013, de 21 de janeiro de 2013.

Considerando a necessidade do serviço desenvolvido junto à Assessoria de Comunicação, conforme solicitação expressa no MEMO/ASCOM-MPE/ n° 123-2013, datado em 30 de dezembro de 2013, subscrito pela Sra. Alayla Milhomem Costa Ramos, Chefe da Assessoria de Comunicação, anexo.

RESOLVE:

Art. 1º. Interromper, a bem do serviço público, por interesse da Administração, as férias da servidora Daniela de Ulysséa Leal Soares, a partir do dia 14/01/2014, referente ao período aquisitivo 2012/2013, marcadas anteriormente para usufruto no período de 07/01/2014 a 18/01/2014, assegurando o direito de usufruto dos 05 (cinco) dias restantes em época oportuna, já tendo recebido o adicional de férias.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins, em Palmas-TO, 02 de janeiro de 2014.

Francisco das Chagas dos Santos Diretor-Geral em substituição P.G.J

MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO TOCANTINS PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA

EXTRATO DO TERMO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA E OPERACIONAL

PARTÍCIPES: Ministério Público do Estado do Tocantins, por meio da Procuradoria-Geral de Justiça, e a Defensoria Pública do Estado de Goiás, representado por seu Defensor Público Geral.

OBJETO: O presente Acordo tem por objetivo possibilitar e regulamentar a cessão, em caráter provisório, de servidores entre as instituições signatárias. Parágrafo único — As portarias de cessão de servidor serão assinadas pelo(a) Procurador(a)-Geral de Justiça do Estado do Tocantins, quanto aos seus servidores e pelo(a) Defensor(a) Público(a) Geral do Estado de Goiás, quando referir-se aos seus servidores.

VIGÊNCIA: O presente Acordo de Cooperação Técnica e Operacional vigorará pelo prazo de 60 (sessenta) meses, a contar da data de publicação do respectivo extrato em diário oficial.

DATA DAS ASSINATURAS: 27 de dezembro de 2013.

SIGNATÁRIOS: Vera Nilva Álvares Rocha Lira — Procuradora-Geral de Justiça do Estado do Tocantins e Cleomar Rizo Esselin Filho — Defensor Público Geral do Estado de Goiás.

AVISO DE PREGÃO

A Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins torna público que fará realizar na Sala de Licitações no 2º Piso, do Prédio Sede do Ministério Público, sito à Quadra 202 Norte, Conj. 01, Lotes 5/6, Av. LO 4, Palmas/TO, no dia 29/01/2014, às 09:00 horas, a abertura do Pregão Presencial nº. 001/14, processo nº. 2013/0701/000314, objetivando a AQUISIÇÃO E INSTALAÇÃO DE CONDICIONADORES DE AR, TIPO SPLIT, incluindo as instalações das partes elétricas, drenos e demais serviços de estrutura e acabamentos, destinados ao atendimento das necessidades das Promotorias de Justiça da capital e do interior do Estado do Tocantins e da sede da Procuradoria-Geral de Justiça em Palmas. O edital está disponível no sítio: www.mpto.mp.br.

Palmas-TO, 02 de janeiro de 2014.

Renato Alves do Couto Presidente da Comissão Permanente de Licitação Em substituição

AVISO DE PREGÃO

A Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins torna público que fará realizar na Sala de Licitações no 2º Piso, do Prédio Sede do Ministério Público, sito à Quadra 202 Norte, Conj. 01, Lotes 5/6, Av. LO 4, Palmas/TO, no dia 27/01/2014, às 15:00 horas, a abertura do Pregão Presencial nº. 049/13, processo nº. 2013/0701/000425, objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO FORNECIMENTO DE EXTINTORES DE INCÊNDIO DO TIPO: GÁS CARBÔNICO (CO2), ÁGUA PRESSURIZADA (AP), PÓ QUÍMICO SECO (PQS); SUPORTES DE PAREDE; E NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE RECARGAS E TESTES HIDROSTÁTICOS, destinados ao atendimento das necessidades da sede da Procuradoria-Geral de Justiçado Estado do Tocantins, das demais Promotorias de Justiça da capital e das Promotorias de Justiça do interior. O edital está disponível no sítio: www.mpto.mp.br.

Palmas-TO, 30 de dezembro de 2013.

Renato Alves do Couto Presidente da Comissão Permanente de Licitação Em Substituição

PUBLICAÇÕES DOS MUNICÍPIOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALIANÇA DO TOCANTINS

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2014

A Prefeitura Municipal de Aliança do Tocantins, torna público que irá realizar licitação visando contratação de empresa especializada para execução de serviços técnicos especializados de auditoria e consultoria para diagnosticar, recuperar, reduzir encargos tributários relativos a: INSS, ISSQN e ICMS, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital do Pregão Presencial nº 001/2014 e Anexos.

PROCESSO: 001-2014/PP01

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão, Menor Preço ABERTURA: 16 de Janeiro de 2014 às 09h:00min

ENTREGA DOS ENVELOPES: Ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aliança do Tocantins, na Av. Marechal Rondon, nº 214, Centro, CEP: 77455-000, conforme data e horários determinados. LEGISLAÇÃO: Leis nºs 10.520 de 2002 e 8.666 de 1993 e atualizações. EDITAL: O Edital e Anexos poderão ser requeridos dás 08h00min às 12h00min mediante termo próprio ao Pregoeiro ou pelo site www.alianca.to.gov.br.

INFORMAÇÕES: Telefone: (0xx63)3377-1592.

Aliança do Tocantins - TO, aos 06 dias do mês de Janeiro de 2014.

Dourivan Lopes da Silva Pregoeiro Oficial PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAGOMINAS

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ARAGOMINAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2014

O FUNDO MUNICIPAL DE ARAGOMINAS, ESTADO DO TOCANTINS, Torna publico, para conhecimento dos interessados, que se encontra instaurada Licitação, sob a modalidade PREGÃO PRESENCIAL, que Ás 09:00 horas do dia 20 de janeiro de 2014, Nesta Cidade, em sessão publica. O Pregoeiro e os membros receberá os documentos e propostas na modalidade epigrafada, do tipo menor preço por item, objetivando a aquisição de peças e manutenção para os veículos da Secretaria Municipal de Saúde, destinado para o FMS - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ARAGOMINAS.O Edital e seus anexos encontram-se á disposição dos interessados na COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO, no endereço acima, de segunda a sexta feira das 08h00min às 11h00min e das 13h00min às 17h00min horas. Fone: (63) 3463-1214.

Aragominas - TO. 02 de janeiro de 2014.

Natalícia Gomes Martins Pregoeira Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE AUGUSTINÓPOLIS

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 007/2014 MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL – SRP Nº 006/2014

OBJETO: Registro de Preços para futura aquisição de combustíveis tipo oleio diesel e Gasolina Comum, filtros e lubrificantes, de acordo com o Edital, para atenderem a Prefeitura e Fundos Municipais de Saúde e Assistência Social. TIPO: Menor Preço por Item. DATA: 22/01/2014. HORA: 14:00h (horário local) ENDEREÇO PARA INFORMAÇÕES: Rua Dom Pedro I, 352 — Centro — Augustinópolis/TO. Fone (63) 3456-1232, HORÁRIO DE ATENDIMENTO LOCAL. E-mail: pmaugustinopolis@hotmail.com

Augustinópolis, TO. 03/01/2014.

Ralsonato Gonçalves Santana Pregoeiro

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 003/2014 MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL – SRP Nº 003/2014

OBJETO: Registro de Preços para futura aquisição de material de limpeza e correlatos para atender a Prefeitura e Fundos Municipais de Saúde e Assistência Social. TIPO: Menor Preço por Item. DATA: 21/01/2014. HORA: 15:00h (horário local) ENDEREÇO PARA INFORMAÇÕES: Rua Dom Pedro I, 352 – Centro – Augustinópolis/TO. Fone (63) 3456-1232, HORÁRIO DE ATENDIMENTO LOCAL. E-mail: pmaugustinopolis@hotmail.com

Augustinópolis, TO. 03/01/2014.

Ralsonato Gonçalves Santana Pregoeiro

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 005/2014 MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL – SRP Nº 004/2014

OBJETO: Registro de Preços para futura aquisição de material elétrico e correlatos para atender a Prefeitura e Fundos Municipais de Saúde e Assistência Social. TIPO: Menor Preço por Item. DATA: 22/01/2014. HORA: 08:00h (horário local) ENDEREÇO PARA INFORMAÇÕES: Rua Dom Pedro I, 352 — Centro — Augustinópolis/TO. Fone (63) 3456-1232, HORÁRIO DE ATENDIMENTO LOCAL. E-mail: pmaugustinopolis@hotmail.com

Augustinópolis, TO. 03/01/2014.

Ralsonato Gonçalves Santana Pregoeiro

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 002/2014 MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL – SRP Nº 002/2014

OBJETO: Registro de Preços para futura aquisição de Gêneros Alimentícios para atender a o Programa Merenda Escolar. TIPO: Menor Preço por Item. DATA: 21/01/2014. HORA: 09:30h (horário local) ENDEREÇO PARA INFORMAÇÕES: Rua Dom Pedro I, 352 – Centro – Augustinópolis/TO. Fone (63) 3456-1232, HORÁRIO DE ATENDIMENTO LOCAL. E-mail: pmaugustinopolis@hotmail.com

Augustinópolis, TO. 03/01/2014.

Ralsonato Gonçalves Santana Pregoeiro

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 008/2014 MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL – SRP Nº 007/2014

OBJETO: Registro de Preços para futura aquisição de recargas de gás tipo GLP, de acordo com o Edital, para atenderem a Prefeitura e Fundos Municipais de Saúde e Assistência Social. TIPO: Menor Preço por Lote. DATA: 22/01/2014. HORA: 16:00h (horário local) ENDEREÇO PARA INFORMAÇÕES: Rua Dom Pedro I, 352 – Centro – Augustinópolis/TO. Fone (63) 3456-1232, HORÁRIO DE ATENDIMENTO LOCAL. E-mail: pmaugustinopolis@hotmail.com

Augustinópolis, TO. 03/01/2014.

Ralsonato Gonçalves Santana Pregoeiro

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 001/2014 MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL: Nº 001/2014

OBJETO: Prestação de Serviços Profissionais Contábeis sendo eles Escrituração Contábil Pública Municipal de acordo com a legislação vigente, junto à Prefeitura e Fundos Municipais de Saúde e Assistência Social. TIPO: Menor Preço por Lote. DATA: 21/01/2014. HORA: 08:00h (horário local) ENDEREÇO PARA INFORMAÇÕES: Rua Dom Pedro I, 352 – Centro – Augustinópolis/TO. Fone (63) 3456-1232, HORÁRIO DE ATENDIMENTO LOCAL. E-mail: pmaugustinopolis@hotmail.com

Augustinópolis, TO. 03/01/2014

Ralsonato Gonçalves Santana Pregoeiro

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 006/2014 MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL – SRP Nº 005/2014

OBJETO: Registro de Preços para futura contratação de empresa especializada em serviços elétricos em redes de baixa e alta tensão, junto à Secretaria Municipal de Infra-Estrutura de Augustinópolis. TIPO: Menor Preço. DATA: 22/01/2014. HORA: 10:00h (horário local) ENDEREÇO PARA INFORMAÇÕES: Rua Dom Pedro I, 352 – Centro – Augustinópolis/TO. Fone (63) 3456-1232, HORÁRIO DE ATENDIMENTO LOCAL. E-mail: pmaugustinopolis@hotmail.com

Augustinópolis, TO. 03/01/2014.

Ralsonato Gonçalves Santana Pregoeiro

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 004/2014 MODALIDADE TOMADA DE PREÇOS Nº 001/2014

OBJETO: Contratação de pessoa física ou jurídica, especializada na prestação de serviços advocatícios, extrajudicial e judicial, consultoria e elaboração de leis, análises e apresentação de pareceres jurídicos no serviço de licitação, tributação e receita e propositura de peças de improbidade e na defesa em todas as esferas e pólos, junto à Prefeitura e Fundos Municipais de Saúde e Assistência Social. TIPO: Menor Preço por Item. DATA: 21/01/2014. HORA: 17:00h (horário local) ENDEREÇO PARA INFORMAÇÕES: Rua Dom Pedro I, 352 – Centro – Augustinópolis/TO. Fone (63) 3456-1232, HORÁRIO DE ATENDIMENTO LOCAL. E-mail: pmaugustinopolis@hotmail.com

Augustinópolis, TO. 03/01/2014.

Ralsonato Gonçalves Santana Presidente da CPL PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS LINDOS

AVISO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Campos Lindos, Estado do Tocantins, torna público que fará realizar na sala de reuniões da Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura as seguintes licitações abaixo descriminadas.

PREGÃO PRESENCIAL N° 01/2014. Abertura dia 17 de janeiro de 2014, as 8:30 horas visando a locação de maquinas e caminhões para manutenção de estradas vicinais e vias urbanas do municipio de Campos Lindos por um periodo de 12 meses.

PREGÃO PRESENCIAL N° 03/2014. Abertura dia 17 de janeiro de 2014, as 14:00 horas visando a aquisição de peças e serviços para motocicletas da Prefeitura Municipal de Campos Lindos e fundos municipais.

TOMADA DE PREÇOS Nº 01/2014. Abertura dia 17 de janeiro de 2014, as 16:00 horas visando a recuperação de ruas e estradas vicinais do municipio de Campos Lindos.

Edital e maiores informações se encontram à disposição na Comissão Permanente de Licitação através do telefone 63- 3484-1199, durante horário de expediente.

Campos Lindos -TO, 06 de janeiro de 2014.

JESSÉ PIRES CAETANO Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE CARIRI DO TOCANTINS

AVISO DE LICITAÇÃO

O Municipal de Cariri do Tocantins, de acordo com as disposições da Lei nº 10.520/02, torna público que realizará LICITAÇÕES: a seguir caracterizadas: Pregão Presencial nº. 007/2014 – Registro de Preço para futura aquisição de materiais de consumo (cozinha, copa, higienização e outros), abertura da proposta: 20/01/2014; horária: 08h. Conforme especificações do Termo de Referencia, Anexo I dos Editais. Editais completos na Prefeitura Municipal na Av. Bernardo Sayão, 01, Centro. Publique-se; Divulga-se;

Cariri do Tocantins, 06 de janeiro de 2014.

Diego Avelino Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GURUPI

AVISO DE CHAMAMENTO PÚBLICO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 002/2013

A PREFEITURA MUNICIPAL DE GURUPI-TO, por meio da sua Comissão Permanente de Licitação, instituída pelo Decreto nº 1.143, de 30 de dezembro de 2013, situada na Avenida Pará, nº 1210-A, centro, CEP 77403-010, torna público para conhecimento dos interessados, que realizará sorteio em sessão pública, no próximo dia 10 de janeiro, às 08:00hs na Sala de Comissão Permanente de Licitações da Prefeitura de Gurupi - TO, obietivando a escolha de profissionais para compor a subcomissão técnica para julgamento das propostas técnicas apresentadas em licitação na modalidade Concorrência Pública nº 002/2013, instaurada pela Prefeitura Municipal de Gurupi, objetivando a contratação de agência de propaganda para prestação de serviços de publicidade, nos termos da Lei Federal nº 12.232/2010, de 29 de Abril de 2010. Profissionais inscritos que mantém vínculo com a prefeitura municipal de Gurupi-Jeeferson Correa Ferrari-Fotógrafo; Doris Alves Barros-Jornalista; Antonio Rodriques Nogueira-Jornalista; Zacarias Gomes Martins-Jornalista; Marcio Junior Coelho da Silva-Locutor: Claudia Maria Rabelo Leite-Jornalista. Relação dos profissionais inscritos que não mantém vínculo com a prefeitura municipal de Gurupi-Wagner Coelho de S. de A. Monteiro-Publicitário; Luciano Matos de Sousa-Jornalista; Malena Araújo Mota-Jornalista. Gurupi/TO, 03 de Janeiro de 2014. Shirley B. Borges-Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAJEADO

AVISO DO RESULTADO DA SESSÃO DE LICITAÇÃO PROCESSO Nº 062/2013

REF: PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2013 - SRP

TIPO: MENOR PREÇO POR ITEM

A PREFEITURA MUNICIPAL DE LAJEADO, ESTADO DO TOCANTINS, torna público o resultado do processo licitatório Pregão Presencial 018/2013, objetivando Futuras Aquisições de gêneros alimentícios para atender os alunos da rede de Educação pública municipal, núcleo PETI e Centro de Convivência do Idoso, no sistema de Registro de Preços, realizado as 08h30min do dia 10 de Dezembro de 2013, onde chegou-se aos seguintes resultados, a empresa Jesiany F. de Miranda Pajeú venceu os Itens: 04,06,09,21,22,26,36,40,41,44,47,53,56,57,67,69,71,77,78,82,84,86,88,90,91,93,94,95,96,98,99,100,103 e 104 perfazendo um valor total de 222.679,00 (Duzentos e vinte e dois mil e seiscentos e setenta e nove reais), a empresa W.V.B Vargas – Me venceu os itens: 01,07,10,12,20,24,27,28,31,39,43,45,48,54,58,60,64,66,81,83,85,89,92 E 107.

Perfazendo um, valor total de 272.452,40 (Duzentos e setenta e dois mil e quatrocentos e cinqüenta e dois reais e quarenta centavos), a empresa O & M Multivisão Com. Ltda venceu os itens: 23,38,49 e 101, perfazendo um valor total de 9.509,00 (Nove mil quinhentos e nove reais) e a empresa Costa e Vieira Ltda venceu os itens: 02,03,05,08,11,13,14,15, 16,17,18,19,25,29,30,32,33,34,35,37,42,46,50,51,52,55,59,61,63,65,68,70, 72,73,74,75,79,80,87,97,102,105 E 106 perfazendo um valor total de 145.855,10 (Cento e quarenta e cinco mil oitocentos e cinqüenta e cinco reais e dez centavos) desde a data desta publicação o proponente acima citado deverá comparecer no prazo máximo de 03 (três) dias para assinatura da Ata de Registro de Preços com esta municipalidade, sob pena de cair o direito de contratar com este município.

Prefeitura Municipal de Lajeado – TO, 31 de Dezembro de 2013.

Valdira Rodrigues Lemes Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEQUIZEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO

A PREFEITURA MUNICIPAL DE PEQUIZEIRO, Estado do Tocantins, por meio de sua Pregoeira, designada pelo Ato Governamental n° 20/2013, de 01/01/2013, torna público que realizará às 09:00 horas do dia 17/janeiro2014, na Sede da Prefeitura Municipal, sito à Rua Salgado Filho, s/n°, Centro, Pequizeiro/TO, CEP 77730-000, a sessão pública da licitação na MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL Nº 02/2014, visando a contratação de Empresa ou interessado do ramo pertinente, para transporte de alunos e professores do ensino fundamental do dia 03 de Fevereiro a 30 Junho e de 01 Agosto a 18 de Dezembro do ano de 2014, conforme calendário escolar, com programação de acordo com os dias letivos, nas quantidades de Linhas descritas no ANEXO I, ao Edital, fazendo dele parte integrante para todos os fins e efeitos, bem como de acordo com a legislação vigente sobre transportes Escolar; Lei Federal 9.503/97 – Código de Transito Brasileiro e Lei 10.880/94, alterada pela Lei 11.947/09, Institui o PNATE e Lei 9.394/96 com acréscimo da Lei 10.709/2003 – LDB e Resolução FNDE nº 12/2011. O edital completo e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados, no placar da Prefeitura Municipal de Pequizeiro, no endereço já acima mencionado, bem como junto à Comissão Permanente de Licitação - CPL deste município. Maiores informação estarão disponíveis pelos telefones: 63-3427-1103-1119.

Pequizeiro, 06 de Janeiro de 2014.

ELAINE GUIMARÃES DE MELO Pregoeira





LEI COMPLEMENTAR Nº 007, de 09 de Dezembro de 2013.

Dispõe sobre incentivos e beneficios fiscais visando à atração de estabelecimento e prestadores de serviços de qualquer natureza para o Município de Pequizeiro, e dá outras providências.

EU PREFEITO MUNICIPAL DE PEQUIZEIRO, Estado do Tocantins, faço saber que a CÂMARA MUNICIPAL DE PEQUIZEIRO aprovou e su sanciono a seguinte Lei:

- Art. 1º. Esta Lei institui incentivos e beneficios fiscais visando à atração de estabelecimentos e prestadores de serviços de qualquer natureza para o Município de Pequizeiro.
- Art. 2º. Os estabelecimentos e prestadores de serviços de qualquer natureza que instalarem matriz ou filial no território do Município de Pequizeiro, até 31 de dezembro de 2014, serão tributados pelo Imposto sobre Serviços do Qualquer Natureza – ISSQN à aliquota de 0,5% (cinco décimos por cento) palo prazo de 10 (dez) anos.

Paragrafo único. Os incentivos e beneficios de que tratam o caput alcançam os estabelecimentos já instalados no Município de Pequizeiro a partir de 1º de janeiro de 2013

- Art. 3º, O Poder Executivo regulamentará, no que couber, o disposto nesta Lei através de decreto.
- Art. 4º. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogada as disposições em contrário.

PAULO ROBERTO MARIANO TOLEDO
PREFEITO MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINDORAMA DO TOCANTINS

AVISO DE LICITAÇÃO

APREFEITURAMUNICIPAL DE PINDORAMA DO TOCANTINS - TO, através da Comissão Permanente de Licitação/Pregoeiro, torna Publico que fará realizar na sala de reuniões da CPL, situada na Rua Cesário S/N, Centro, Pindorama do To - Tocantins: PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2014, dia 17 de Janeiro de 2014 às 08:00 horas, tipo menor preço por item, Objetivando Contratação de Prestação de Serviços Técnico-Administrativo, Para atender demanda do Município.

O edital devera ser retirado junto a CPL, das 14:00 às 18:00 horas, de Segunda a Sexta-Feira, Tel. (63) 3375-1396.

Pindorama do TO, 03 de Janeiro de 2014.

CPL PREFEITURA MUN. DE PINDORAMA DO TO.

PREFEITURA MUNICIPAL DE TOCANTÍNIA

AVISOS DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2014

OFUNDOMUNICIPALDEASSITÊNCIASOCIALDETOCANTÍNIA/TO torna público que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL visando à PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NA ÁREA DE PSICOLOGIA E ASSISTENTE SOCIAL, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital e seus anexos. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: PREGÃO PRESENCIAL – MENOR PREÇO POR LOTE. ABERTURA: 16 de janeiro de 2014 às 15:00 h. LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520 de 2002, Lei n. 8.666/93, atualizações e Lei Complementar nº 123/2006. EDITAL: O Edital e anexos só poderão ser retirados, das 8h às 12h, junto a Equipe de Pregão da Prefeitura Municipal, na Sala de Licitações na sede da Prefeitura.

Tocantínia /TO, aos 03 de janeiro de 2014.

Fabiano Alves Ribeiro Pregoeiro Oficial

PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2014

O FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE TOCANTÍNIA/TO torna público que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL visando à AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital e seus anexos. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: PREGÃO PRESENCIAL— MENOR PREÇO POR ITEM. ABERTURA: 16 de janeiro de 2014 às 08:00 h. LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520 de 2002, Lei n. 8.666/93, atualizações e Lei Complementar nº 123/2006. EDITAL: O Edital e anexos só poderão ser requeridos, das 8h às 12h, junto a Equipe de Pregão da Prefeitura Municipal, na Sala de Licitações na sede da Prefeitura.

Tocantínia /TO, aos 03 de janeiro de 2014.

Fabiano Alves Ribeiro Pregoeiro Oficial

PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2014

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TOCANTÍNIA/TO torna público que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL visando à AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital e seus anexos. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: PREGÃO PRESENCIAL— MENOR PREÇO POR ITEM. ABERTURA: 16 de janeiro de 2014 às 11:00 h. LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520 de 2002, Lei n. 8.666/93, atualizações e Lei Complementar nº 123/2006. EDITAL: O Edital e anexos só poderão ser requeridos, das 8h às 12h, junto a Equipe de Pregão da Prefeitura Municipal, na Sala de Licitações na sede da Prefeitura.

Tocantínia /TO, aos 03 de janeiro de 2014.

Fabiano Alves Ribeiro Pregoeiro Oficial

PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2014

A PREFEITURA MUNICIPAL DE TOCANTÍNIA/TO torna público que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL visando à AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital e seus anexos. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: PREGÃO PRESENCIAL— MENOR PREÇO POR LOTE. ABERTURA: 16 de janeiro de 2014 às 09:30 h. LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520 de 2002, Lei n. 8.666/93, atualizações e Lei Complementar nº 123/2006. EDITAL: O Edital e anexos só poderão ser retirados, das 8h às 12h, junto a Equipe de Pregão da Prefeitura Municipal, na Sala de Licitações na sede da Prefeitura.

Tocantínia /TO, 03 de janeiro de 2014.

Fabiano Alves Ribeiro Pregoeiro Oficial

PREGÃO PRESENCIAL Nº 002/2014

A PREFEITURA MUNICIPAL DE TOCANTÍNIA/TO torna público que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL visando à AQUISIÇÃO DE PEÇAS, SERVIÇOS E MATERIAIS, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital e seus anexos. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: PREGÃO PRESENCIAL—MENOR PREÇO POR LOTE. ABERTURA: 16 de janeiro de 2014 às 13:00 h. LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520 de 2002, Lei n. 8.666/93, atualizações e Lei Complementar nº 123/2006. EDITAL: O Edital e anexos só poderão ser retirados, das 8h às 12h, junto a Equipe de Pregão da Prefeitura Municipal, na Sala de Licitações na sede da Prefeitura.

Tocantínia /TO, 03 de janeiro de 2014.

Fabiano Alves Ribeiro Pregoeiro Oficial

PREGÃO PRESENCIAL Nº 002/2014

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TOCANTÍNIA/TO torna público que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL visando à PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NA ÁREA DA SAÚDE, de acordo com as condições e especificações constantes no Edital e seus anexos. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: PREGÃO PRESENCIAL— MENOR PREÇO POR LOTE. ABERTURA: 16 de Janeiro de 2014 às 17:00 h. LEGISLAÇÃO: Leis nº 10.520 de 2002, Lei n. 8.666/93, atualizações e Lei Complementar nº 123/2006. EDITAL: O Edital e anexos só poderão ser requeridos, das 8h às 12h, junto a Equipe de Pregão da Prefeitura Municipal, na Sala de Licitações na sede da Prefeitura.

Tocantínia /TO, aos 03 de janeiro de 2014.

Fabiano Alves Ribeiro Pregoeiro Oficial

PUBLICAÇÕES PARTICULARES

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A PRESIDENCIA DA FEDERAÇÃO DE JUDÔ DO ESTADO DO TOCANTINS - CNPJ 05.685.577/0001-06, CONVOCA TODAS AS AFILIADAS QUE ESTÃO EM DIA COM SUAS OBRIGAÇÕES NOS TERMOS DO ESTATUTO E INTEGRANTES DO CONSELHO FISCAL, PARA A REALIZAÇÃO DA ASSEMBLÉIA GERAL A SER REALIZADA NO DIA 08/02/2014, AS 15:00 HORAS EM PRIMEIRA CONVOCAÇÃO, NA ASSNIPO – ASSOCIAÇÃO DE CULTURA JAPONESA, AVENIDA TEOTONIO SEGURADO, LT. 04, CONJ. 01, PALMAS-TO COM AS SEGUINTES ORDENS NO DIA:

- 1) APROVAÇÃO DO RELATÓRIO ANUAL DO EXERCÍCIO DE 2013, ATIVIDADES ADMINISTRATIVAS E ESPORTIVAS DE 2013;
- 2) ELEIÇÃO DOS INTEGRANTES DA PRESIDÊNCIA E CONSELHO FISCAL NO PERIODO DE JANEIRO DE 2014 A DEZEMBRO DE 2017:

- 3) DELIBERAÇÃO SOBRE A POSSE DOS INTEGRANTES ELEITOS.
- 4) ATUALIZAÇÃO DO CADASTRO FEJET, COM MUDANÇA DE ENDEREÇO E POSTERIOR REGISTRO NA RECEITA FEDERAL.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 001, DE 06 DE JANEIRO DE 2014.

CONVOCA OS CANDIDATOS APROVADOS NO CONCURSO PUBLICO DE PROVAS E TITULOS PARA PROVIMENTO DOS CARGOS DE PROFESSOR DE EDUCAÇÃO SUPERIOR

O Presidente da FUNDAÇÃO UNIRG, no uso de suas atribuições legais e, considerando o resultado final dos candidatos classificados por código de vaga no Concurso Público de Provas e Títulos para provimento dos cargos de Professor de Educação Superior, apresentado pela Comissão Organizadora do Concurso Público (COC), bem como, a quantidade de vagas disponíveis, e, ainda, com fulcro nos artigos 5º a 16 da Lei nº 1755/2008 e suas alterações posteriores.

RESOLVE:

Art. 1º. CONVOCAR os candidatos abaixo relacionados, aprovados no Concurso Publico de Provas e Títulos da Fundação UNIRG, para, no prazo de 30 (trinta) a contar da publicação deste edital, comparecerem ao seu Departamento de Recursos Humanos, localizado na Avenida Pará, nº 2432, setor Waldir Lins II, nesta cidade, de segunda a sexta, das 08 as 12 e das 14 ás 18 horas, a fim de serem nomeados e empossados no cargo de professor de educação superior, conforme adiante segue:

CANDIDATOS CONVOCADOS POR ORDEM DE CL	ASSIFICAÇÃO
CODIGO DE VAGA: U001	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
KÁDYAN DE PAULA GONZAGA E CASTRO AMARAL	1º
VANUZA PIRES DA COSTA	2°
CODIGO DE VAGA: U002	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
ANDRÉ HENRIQUE OLIVEIRA LEITE	1º
CODIGO DE VAGA: U006	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
U006 ZOROASTRO HENRIQUE DE SANTANA	1º
CODIGO DE VAGA: U008	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
VANESSA DE OLIVEIRA MAGALHÃES	1º
CODIGO DE VAGA: U013	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
MOYSES DE PAULA RODRIGUES CHAVES	1º
CODIGO DE VAGA: U014	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
FUAD MORAES IBRAHIM	1º
CODIGO DE VAGA: U024	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
ALINE REZENDE FARIA PIMENTEL	1º
CODIGO DE VAGA: U027	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
IRAN JOHNATHAN SILVA OLIVEIRA	1º
CODIGO DE VAGA: U028	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
LARISSA QUEIROZ AZEVEDO DE AQUINO	10
CODIGO DE VAGA: U029	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
ELLEN FERNANDA KLINGER	1º
CODIGO DE VAGA: U030	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
DULCIMARA CARVALHO MORAES	10

CODIGO DE VAGA: U032	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
ANA PAULA FONTANA	10
MIRELLY DA SILVA RIBEIRO	2°
CODIGO DE VAGA: U033	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
NAIANA MOTA	10
CODIGO DE VAGA: U035	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
JULLIANA DIAS PINHEIRO	10
CODIGO DE VAGA: U036	01.40015104030
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES	10
SARA FALCÃO DE SOUSA	2°
CODIGO DE VAGA: U037	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
JOELCY PEREIRA TAVARES	10
MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA	2°
CODIGO DE VAGA: U038	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS	1º
CODIGO DE VAGA: U039	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
MARISE TANAKA SUZUKI	10
CODIGO DE VAGA: U041	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
RICARDO LUIS DOS SANTOS LINDEMBERG	1º
CODIGO DE VAGA: U042	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
HIDELBERTO MATOS SILVA	10
	l .
CODIGO DE VAGA: U043	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
VINICIUS LOPES MARINHO	1°
CODIGO DE VAGA: U044	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
KATTIA FERREIRA DA SILVA	10
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
CODIGO DE VAGA: U045	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
NELITA GONÇALVES FARIA DE BESSA	1º
CODIGO DE VAGA: U046	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
JOANA ESTELA REZENDE VILELA	10
CODIGO DE VAGA: U047	01 4001510 40 40
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
GEOVANE ROSSONE REIS	1*
CODIGO DE VAGA: U048	
NOME DO CANDIDATO	CLASSIFICAÇÃO
SANDRA DE CÁSSIA AMORIM ABRÃO	1º

- Art. 2º. Os Candidatos convocados deverão comparecer no ato da posse munidos dos seguintes documentos:
 - a) Cédula de Identidade RG;
 - b) CPF;
 - c) Título de Eleitor com comprovante da última votação;
 - d) Certificado de Reservista ou Alistamento Militar (sexo masculino);
 - e) Certidão de Casamento ou nascimento;
- f) Certidão de Nascimento dos filhos menores de 14 (quatorze) e caderneta de vacinação para os menores de 05 (cinco) anos;
- g) Laudo médico atestando a aptidão física e mental para o exercício das atribuições do cargo, firmado por médico do trabalho da Fundação UNIRG;

- h) Diploma ou Certificado de Pós-graduação;
- i) Diploma ou Certificado de conclusão de pós-graduação lato sensu ou strictu sensu:
 - j) Histórico escolar;
 - k) Comprovante de residência;
 - I) PIS / PASEP;
 - m) 03 (três) fotografias 3x4, coloridas e recentes;
- n) Comprovante de habilitação profissional exigido pelo Código de Vaga (casos específicos);
- o) Certidão negativa de antecedentes criminais, expedida pelo Cartório de Distribuição do Fórum da cidade em que residiu nos últimos 05 (cinco) anos;
- p) Certidão Negativa de antecedentes criminais, expedida pela Justiça Federal.
 - q) Número de conta bancária da Caixa Econômica Federal;
 - r) Laudo exame aptidão mental;
- s) Declaração positiva ou negativa de acumulação de cargos públicos ou emprego público em qualquer esfera do governo federal, estadual ou municipal.
- Art. 3º Caso o candidato convocado não compareça, sem justificativa, dentro do prazo previsto no art. 1º deste edital, terá por ocorrida a desistência tacita de seu direito de tomar posse no referido cargo, autorizando a Fundação UNIRG a convocar o próximo candidato aprovado seguindo a respectiva ordem de classificação.
- Art. 4º Este edital entra em vigor na data de sua publicação, revogam-se as disposições em contrario.

Gabinete da Presidência da Fundação UNIRG, aos 06 dias do mês de janeiro de 2014.

Antonio Sávio Barbalho do Nascimento Presidente da Fundação UNIRG

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO Nº 001, DE 06 DE JANEIRO DE 2014.

HOMOLOGA O RESULTADO FINAL DO CONCURSO PUBLICO DE PROVAS E TITULOS PARA PROVIMENTO DOS CARGOS DE PROFESSOR DE EDUCAÇÃO SUPERIOR

O Presidente da FUNDAÇÃO UNIRG, no uso de suas atribuições legais e, considerando o resultado final dos candidatos classificados por código de vaga no concurso publico de provas e títulos para provimento dos cargos de Professor de Educação Superior, apresentado pela Comissão Organizadora do Concurso Publico e considerando o contido no item 12.9 do Edital 001 de 08 de outubro de 2013 e suas retificações.

RESOLVE:

Art. 1º. HOMOLOGAR o resultado final do Concurso Público de Provas e Títulos para provimento dos cargos de Professor de Educação Superior, apresentado pela Comissão Organizadora do Concurso Público, com a apresentação dos candidatos classificados por código de vaga, em conformidade com a respectiva ordem de classificação.

CANDIDATOS CLASSIFICADOS POR C	ODIGO DE VAGA	
CODIGO DE VAGA: U001		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃO
KÁDYAN DE PAULA GONZAGA E CASTRO AMARAL	6,39	1°
VANUZA PIRES DA COSTA	5,9	2°
PAULA DE ATHAYDE ROCHEL	5,59	3°
FERNANDO PALMA PIMENTA FURLAN	5,26	4°
PAULO IZIDIO DA SILVA REZENDE	4,36	5°
CODIGO DE VAGA: U002		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃO
ANDRÉ HENRIQUE OLIVEIRA LEITE	5,39	1°
THIAGO DE ALMEIDA FELLER	4,69	2°
KARITA BARROS LUSTOSA	4,3	3°
CODIGO DE VAGA: U006		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃO
ZOROASTRO HENRIQUE DE SANTANA	6,26	1º

CODIGO DE VAGA: U008		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ
VANESSA DE OLIVEIRA MAGALHÃES	7,38	1º
CODICO DE MACA, HO42		1
CODIGO DE VAGA: U013 NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ
MOYSES DE PAULA RODRIGUES CHAVES	4.89	1º
motoco de trioditito de la trioditito de	1,00	'
CODIGO DE VAGA: U014		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ
FUAD MORAES IBRAHIM	7,41	1º
CODICO DE MACA, HODA		
CODIGO DE VAGA: U024 NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ
ALINE REZENDE FARIA PIMENTEL	5,47	1º
MARIA ANTÔNIA DAROZO BANDEIRA	4,78	2º
CODIGO DE VAGA: U027		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ
IRAN JOHNATHAN SILVA OLIVEIRA	6,39	1º
CODICO DE MACA: HOSO		1
CODIGO DE VAGA: U028 NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ
LARISSA QUEIROZ AZEVEDO DE AQUINO	6,83	1º
VÂNIA CAIXETA	5,4	20
	, 0,.	, -
CODIGO DE VAGA: U029		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ
ELLEN FERNANDA KLINGER	5,84	1º
CODICO DE MACA 11000	1	1
CODIGO DE VAGA: U030	NOTA FINAL	CL ACCITICACÃ
NOME DO CANDIDATO DULCIMARA CARVALHO MORAES	NOTA FINAL 5,76	CLASSIFICAÇÃ 1º
DOLCIMARA CARVALHO MORAES	5,70	'
CODIGO DE VAGA: U032		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ
ANA PAULA FONTANA	7,07	1º
MIRELLY DA SILVA RIBEIRO	7,05	2°
ERIVAN ELIAS SILVA DE ALMEIDA	6,07	3°
		1
CODIGO DE VAGA: U033	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ
NOME DO CANDIDATO NAIANA MOTA	NOTA FINAL 5,52	CLASSIFICAÇÂ 1º
TO THE OTHER PROPERTY OF THE OTHER PROPERTY OTHER PROPERTY OF THE OTHER PROPERTY OF THE OTHER PROPERTY OF THE OTHER PROPERTY OF THE OTHER PROPERTY OTH	0,02	'
CODIGO DE VAGA: U035		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ
JULLIANA DIAS PINHEIRO	5,58	1º
	5,58	10
CODIGO DE VAGA: U036		
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÂ
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES	NOTA FINAL 7,61	CLASSIFICAÇÂ
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA	NOTA FINAL 7,61 7,23	CLASSIFICAÇÂ
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA	NOTA FINAL 7,61	CLASSIFICAÇÃ
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO	NOTA FINAL 7,61 7,23	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037	NOTA FINAL 7,61 7,23	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6	CLASSIFICAÇÃ 1° 2° 3° CLASSIFICAÇÃ 1° 2° 3°
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42	CLASSIFICAÇÃ 1° 2° 3° CLASSIFICAÇÃ 1° 2° 3° 4°
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3°
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º 4º
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42	CLASSIFICAÇÃ 1° 2° 3° CLASSIFICAÇÃ 1° 2° 3° 4° 5°
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3° 4º 5°
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98 NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3° 4º 5° CLASSIFICAÇÃ
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS CODIGO DE VAGA: U039	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98 NOTA FINAL 7,46	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3° 4º 5° CLASSIFICAÇÃ 1º
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS CODIGO DE VAGA: U039 NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98 NOTA FINAL 7,46 NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3° 4º 5° CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS CODIGO DE VAGA: U039 NOME DO CANDIDATO MARISE TANAKA SUZUKI	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98 NOTA FINAL 7,46 NOTA FINAL 6,12	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º 4º 5º CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ 1º
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS CODIGO DE VAGA: U039 NOME DO CANDIDATO MARISE TANAKA SUZUKI	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98 NOTA FINAL 7,46 NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3° 4º 5° CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS CODIGO DE VAGA: U039 NOME DO CANDIDATO MARISE TANAKA SUZUKI VALÉRIA MACIEL CORDEIRO	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98 NOTA FINAL 7,46 NOTA FINAL 6,12	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º 4º 5º CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ 1º
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS CODIGO DE VAGA: U039 NOME DO CANDIDATO MARISE TANAKA SUZUKI VALÉRIA MACIEL CORDEIRO CODIGO DE VAGA: U041	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98 NOTA FINAL 7,46 NOTA FINAL 6,12 5,51	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º 4º 5º CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS CODIGO DE VAGA: U039 NOME DO CANDIDATO MARISE TANAKA SUZUKI VALÉRIA MACIEL CORDEIRO CODIGO DE VAGA: U041 NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98 NOTA FINAL 7,46 NOTA FINAL 6,12	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º 4º 5º CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS CODIGO DE VAGA: U039 NOME DO CANDIDATO MARISE TANAKA SUZUKI VALÉRIA MACIEL CORDEIRO CODIGO DE VAGA: U041 NOME DO CANDIDATO MARISE TANAKA SUZUKI VALÉRIA MACIEL CORDEIRO	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98 NOTA FINAL 7,46 NOTA FINAL 6,12 5,51	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3° 4º 5° CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ
CODIGO DE VAGA: U036 NOME DO CANDIDATO JOÃO CARLOS GONDIM MAGALHÃES SARA FALCÃO DE SOUSA DANIELE BUENO GODINHO RIBEIRO CODIGO DE VAGA: U037 NOME DO CANDIDATO JOELCY PEREIRA TAVARES MÁRCIO ARAÚJO DE ALMEIDA NAYARA PEREIRA DE ABREU LAIS TONELLO ROGERIO GAZOLI RODRIGUES CODIGO DE VAGA: U038 NOME DO CANDIDATO ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS CODIGO DE VAGA: U039 NOME DO CANDIDATO MARISE TANAKA SUZUKI	NOTA FINAL 7,61 7,23 6,37 NOTA FINAL 7,48 7,11 6,6 6,42 5,98 NOTA FINAL 7,46 NOTA FINAL 6,12 5,51	CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3º CLASSIFICAÇÃ 1º 2º 3° 4º 5° CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ 1º CLASSIFICAÇÃ

NATALLIA MOREIRA LOPES	5,43	3°
CODIGO DE VAGA: U043		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃO
VINICIUS LOPES MARINHO	5,92	1º
CODIGO DE VAGA: U044		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃO
KATTIA FERREIRA DA SILVA	5.59	10
MIRÉIA APARECIDA BEZERRA PEREIRA	5,55	2°
CODIGO DE VAGA: U045		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃO
NELITA GONÇALVES FARIA DE BESSA	6,4	1°
MARIA ADRIANA SANTOS CARVALHO	6,02	2°
RODRIGO DISCONZI NUNES	5,98	3°
CODIGO DE VAGA: U046		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃO
JOANA ESTELA REZENDE VILELA	6,51	1º
PAULO RICARDO TEIXEIRA MARQUES	6,23	2°
JULIANA LEMOS SCHNEID	4,78	3°
CODIGO DE VAGA: U047		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃO
GEOVANE ROSSONE REIS	7,43	1º
MARCO AURELIO GONDIM CORDEIRO	6,19	2°
CODIGO DE VAGA: U048		
NOME DO CANDIDATO	NOTA FINAL	CLASSIFICAÇÃO
SANDRA DE CÁSSIA AMORIM ABRÃO	6,31	1º
ARIANE AMORIM ABRÃO	5,85	2°
MARILUCY LEMOS MORBECK OLIVEIRA	5,16	3°
ADELAINE VALÉRIA GOMES LIMA	5,1	4°

CODIGOS DE VAGA CUJOS CANDIDATOS NÃO FORAM APROVADOS	
CODIGO DE VAGA: U003	PEDIATRIA
CODIGO DE VAGA: U005	SEMIOLOGIA
CODIGO DE VAGA: U012	HEMATOLOGIA
CODIGO DE VAGA: U015	MEDICINA LEGAL
CODIGO DE VAGA: U034	SAUDE MENTAL
CODIGO DE VAGA: U040	IMUNOLOGIA E GENETICA
CODIGOS DE VAGA SEM CANDIDATOS INSCRITOS	
CODIGO DE VAGA: U004	GERIATRIA
CODIGO DE VAGA: U007	PNEUMOLOGIA
CODIGO DE VAGA: U009	ENDOCRINOLOGIA
CODIGO DE VAGA: U010	NEFROLOGIA
CODIGO DE VAGA: U011	NEUROLOGIA
CODIGO DE VAGA: U025	PSICOLOGIA SOCIAL OU
	COMUNITARIA
CODIGO DE VAGA: U026	NEUROPSICOLOGIA
	OU PSICOLOGIA
	COMPORTAMENTAL
CODIGO DE VAGA: U031	CENTRO CIRURGICO

Art. 2° O resultado final com os nomes dos candidatos eliminados foi publicado no site www.unirg.edu.br/concursos, conforme item 12.12.1 do edital.

Art. 3º Este Edital entra em vigor na data de sua publicação, revogam-se as disposições em contrário.

Gabinete da Presidência da Fundação UNIRG, aos 06 dias do mês de janeiro de 2014.

Antonio Sávio Barbalho do Nascimento Presidente da Fundação UNIRG

AVISO DE LICITAÇÃO - FUNDAÇÃO UNIRG PREGÃO PRESENCIAL - N. 016/2013

A Fundação UNIRG torna público que realizará licitação na modalidade Pregão Presencial, do tipo Menor Preço- por lote, visando a contratação de empresa especializada em fornecimento de refeições individuais "self service" (por kilo) e a "la carte" à sessão para processamento do pregão ocorrerá no dia 17/01/2014, às 9h (horário local), na sala da Comissão Permanente de Licitação, no Centro Administrativo da Fundação UNIRG, localizado na Avenida Pará, nº 2.432, 1º piso, 3º pavilhão, Setor Engenheiro Waldir Lins II, CEP: 77.423-250, Gurupi/TO. A cópia deste Edital, na íntegra, poderá ser retirada no portal http://unitransparencia.unirg.edu. br/licitacoes/item/ editais/, ser solicitada através do e-mail cpl@unirg.edu. br ou pelo telefone (63) 3612-7505.

Gurupi/TO, 06 de janeiro de 2014.

Cristyane de Oliveira Carvalho Pregoeira

